© Média 1000, 1999

eISBN 9782744825125

PRÉAMBULE

Ah ! Savoir lire ! Quelle étrange faculté !

Durant des siècles, la civilisation s’est développée en dépit du fait que l’écriture et la lecture étaient l’apanage d’une petite proportion d’individus. La majorité de la population ne savait ni lire ni écrire et n’en vivait pas (beaucoup) plus mal. À noter d’ailleurs que cet analphabétisme n’était pas lié systématiquement à la richesse ou à la position sociale.

Ce n’est qu’avec l’imprimerie et la multiplication des écrits que l’illettrisme est devenu un facteur d’inégalité. Mais pour une grand partie d’entre nous, et inévitablement, vous en faites partie puisque vous lisez ces lignes, la faculté de lire est un sixième sens et, comme les cinq sens “physiques”, il est partiellement incontrôlable, et plutôt plus incontrôlable que les autres.

Vous pouvez ne pas lire le journal, sauter un paragraphe ou refermer un livre, comme vous détournez la tête d’un spectacle qui ne vous intéresse pas ou que vous ne voulez pas voir. Mais avant de prendre cette décision, vous avez déjà lu les titres et des mots, des bouts de phrase, ici ou là.

Malgré vous. Et les mots sont entrés en vous avec autant de prégnance que n’importe quel spectacle surpris par mégarde en poussant une porte, n’importe quel bruit ou n’importe quelle odeur...

Le pire est que, tous les matins, en buvant votre café, vous lisez le slogan inscrit sur le papier du beurre ou le pot de confiture. Dans les couloirs du métro, vous lisez, tous les jours, cinq ou six fois de suite, les mêmes mots qui ne vous apprennent rien : Direction Porte d’Orléans. Dans la rue que vous parcourez, vous lisez et relisez les inscriptions qui jalonnent votre chemin : plats à emporter, pain frais à toute heure, fermé le mercredi, piétons traversez en deux temps, tirez, poussez, entrée des fournisseurs... Ces mots que vous lisez n’ont pour vous aucune utilité, ils ont presque perdu toute signification, et pourtant, vous les lisez !

On peut imaginer ce que ressent un aveugle ou un sourd en se bouchant les yeux ou les oreilles, mais pour comprendre ce qu’éprouve un analphabète dans la vie quotidienne, il faut se trouver dans un pays dont la langue vous est totalement inconnue... Et ces inscriptions sans importance peuvent devenir, pour l’illettré, autant de menaces potentielles, autant de précieuses indications perdues. Heureusement pour eux, les analphabètes ont leurs trucs et tracent leurs propres repères au milieu des pancartes.

Curieusement, l’alphabétisation généralisée semble avoir une limite. Tout le monde apprend à lire et à écrire mais il reste des individus réfractaires qui, pour la plupart, ne sont pas plus bêtes que les autres. Il en est même qui désapprennent à lire, comme on perd l’usage d’une faculté inutile...

Alors, décidément, la lecture est bien un sixième sens. Et, de même que les aveugles ou les sourds ont quelque chose à nous apprendre, il est important que subsistent des analphabètes. Surtout quand elles sont aussi craquantes que Delphine et Daphné !

Attention ! Je ne dis pas qu’il faut suivre leur exemple...

Robert Mérodack

I

Pour Delphine et Daphné, c’est l’heure de se coucher. Elles regagnent leur chambre, petite mais proprette, au dernier étage. Les lieux sont égayés d’un désordre charmant qui évoque une joyeuse insouciance. Elles sont vêtues comme des fillettes : chaussures basses, chaussettes hautes, blanches, robe plissée bleu marine aux genoux et chemisette blanche à manches courtes. Pour autant, elles ne paraissent ni déguisées ni accoutrées, tant cette tenue convient à leur allure en dépit de leur haute taille. Elles se déshabillent, plient avec soin leurs vêtements qu’elles posent sur le dossier d’une chaise. Elles pouffent, se fourrent sous le nez l’entrejambes de leur culotte de coton côtelé qu’elles déposent ensuite dans la panière à linge sale. Les chaussures basses en verni noir sont rangées comme à la parade, mais, avec des éclats de rire, les chaussettes volent à travers la pièce.

Nues, elles frissonnent, se contemplent. Deux grandes filles de vingt ans, longues, blanches, pourvues d’une chevelure rousse et bouclée, qui leur descend aux reins, au visage plein, innocent et sensuel, de bébé boudeur, mais prompt au sourire. Les yeux sont d’un vert intense sous des paupières bombées, surmontées d’un soupçon de sourcils à peine discernable. Un sourire lumineux découvre leurs jolies dents blanches, les deux grandes incisives enfantines qui semblent toutes neuves, juste poussées et toujours brillantes d’une salive limpide. Avec cela, un corps immature, dont les lignes esquissées n’en finissent pas de renoncer à l’enfance. Des hanches peu marquées, des jambes longues et minces au galbe encore imprécis, et une poitrine presque inexistante, poinçonnée de tétins infimes, à peine saillants au centre d’aréoles d’un rose si pâle qu’elles se confondent presque avec l’épiderme. Des aisselles de lait, un pubis dont la peau imberbe ne doit rien au rasoir ou à une quelconque épilation : jamais le moindre poil n’a voulu pousser là !

On pourrait les croire jumelles tant elles sont les sosies l’une de l’autre. Néanmoins, Daphné est l’aînée. D’un an. Cette faible avance lui permet de se montrer plus posée, plus réfléchie. Orphelines et analphabètes, protégées de Marthe de Være qui est pour elles autant une mère d’adoption attentive qu’une maîtresse sévère, Delphine et Daphné hésitent entre l’enfance et l’âge adulte, heureuses à l’abri des murs de la pension des Bouleaux, loin des dangers d’un monde qu’elles ne connaissent qu’à travers la télévision ou les photos des magazines. Et encore n’y distinguent-elles pas ce qui relève de la fiction de ce qui se réfère à la réalité.

Elles examinent avec des rires, des petits cris ravis, des exclamations admiratives les meurtrissures qui couvrent leurs seins, leurs fesses, leur ventre. Les plus anciennes s’estompent, remplacées par de nouvelles. Les punitions de Marthe, la directrice, les divertissements cruels des pensionnaires, ne laissent jamais leur chair indemne. Elles ne s’en plaignent pas. Au contraire : leur sensualité brute, immédiate, exige ces sensations fortes pour exulter. Toutefois, elles ne sont en aucune manière à la disposition des caprices érotiques des unes ou des autres, et peuvent refuser tout jeu qui leur déplairait.

Les deux jeunes filles occupent à la villa des Bouleaux des fonctions multiples et indéfinies. Maladroites, étourdies, et surtout très paresseuses, quoique pleines d’une bonne volonté permanente acquise chez les religieuses, Marthe ne leur confie que de menues tâches dont elles s’acquittent, par ailleurs, avec un sérieux attendrissant.

Les seins à peine renflés de Daphné sont couverts de minuscules tavelures violettes concentrées dans un cercle où la peau est plus rouge : ils ont subi la torture de l’aspiration. De nombreux petits vaisseaux ont cédé tandis que les mamelles montaient dans les larges embouts de verre. La dépression était augmentée toutes les dix minutes. Jusqu’à ce que la jeune fille, en proie à un plaisir démesuré, s’évanouisse de douleur. Delphine éprouve les marques d’un index prudent.

 — Encore un peu, et tes dounes explosaient ! On te les avait jamais pompées aussi haut. On aurait dit que t’en avais comme les vraies filles. N’empêche, tu es belle comme ça.

 — Oui. Je sais pas si je suis tombée dans les pommes à cause du plaisir ou du mal !

 — Les deux, non ?

 — Probable.

C’est le moment de la rituelle toilette du soir : tour à tour, elles s’allongent sur la petite table de bois blanc, écartent les cuisses et ramènent les genoux vers leurs épaules, tandis que l’autre, d’une langue agile, lave la fente rose d’une vulve glabre, rince de salive dans son entier la raie ouverte, l’anus déplissé par la posture.

Il faut ensuite faire pipi avant d’aller se coucher. Chacune sert de pot de chambre à l’autre. Les vessies se vident dans les bouches grandes ouvertes. Le jet doré est bu à longs traits continus. Une habitude qu’elles ont prise depuis longtemps. Autant par goût du jeu que pour s’éviter de gagner les W.-C. à l’autre bout du couloir obscur qui leur fait peur. Elles se couchent enfin, les yeux brillants, les joues rosies de plaisir, les lèvres encore humides d’urine.

Elles n’éteignent pas tout de suite la petite lampe de chevet, car Marthe, comme chaque soir, doit venir les battre, avant de les border, de leur souhaiter bonne nuit et de les embrasser. Elles se regardent, extasiées de leur ressemblance.

 — Tu crois qu’on est belles ?

 — Peut-être. Je sais pas. On est pas comme les autres, ça c’est sûr.

 — Marthe dit que nous sommes très belles !...

Elles rient.

Face à l’étroit lit de fer où, enlacées, nues, elles confondent leur chaleur sous les couvertures, l’affiche occupe la moitié de la cloison. Une mer turquoise, une plage de sable blanc, des cocotiers qui élancent leur silhouette dans un ciel d’azur intense. La publicité annonce :

Un ensemble de signes incompréhensibles pour les deux sœurs. D’une lente ondulation, Delphine moule son corps à celui de Daphné, lui chuchote à l’oreille :

 — Qu’est-ce que c’est beau. T’imagines ça, toi, voir la mer ? C’est le paradis là-bas. Faut qu’on y aille, Daphné ! Imagine : on vivrait toutes nues toute l’année, on aurait rien d’autre à faire que des cochonneries, et des trucs !

Des « trucs ». C’est ainsi qu’elles désignent les sévices qui embrasent leurs sens, décuplent leur plaisir. Daphné secoue la tête avec une expression sceptique.

 — On irait pas loin ! Faut savoir lire et écrire pour voyager. Rappelle-toi l’année dernière, quand on est allées à la ville. On s’est perdues. S’il y avait pas eu cette femme pour nous ramener dans sa camionnette, on serait encore en train de tourner dans ces bon sang de rues !

Delphine hausse son épaule libre.

 — On s’est perdues parce qu’on voulait rentrer ici.

Elle désigne d’un coup de menton le décor de rêve.

 — Si on va droit devant jusqu’à ce qu’on arrive là-bas, on peut pas se perdre, vu qu’on sait même pas où c’est ! Et tant qu’on est toute les deux ensemble, on risque rien.

 — J’avais pas réfléchi à ça ! Il faudrait tout de même qu’on soit aidées. Puis il y a Marthe. Elle voudra jamais nous laisser partir. Elle aurait trop peur qu’il nous arrive du mal.

 — C’est vrai, qu’elle est déjà dans tous ses états quand on va juste chercher des œufs à la ferme, c’est dire ! Il vaudrait mieux la tuer, pour qu’elle souffre pas.

 — Tu crois ?

 — C’est le mieux pour lui éviter le chagrin et l’inquiétude. Daphné hoche la tête.

 — Peut-être. Ça sera pas facile. On a jamais tué personne.

 — On pourrait en parler avec Agnès. Elle en a assez de Victoire.

 — Elle veut la quitter ? Pourtant, elle est amoureuse, vu qu’elle coule comme une fontaine.

Delphine secoue la tête avec une petite grimace.

 — Je sais pas. Ça fait plusieurs fois qu’elle m’en parle. J’ai pas bien compris. Je crois que Victoire veut rien d’autre que les signes qui prouvent. Comme quand tu me fais lécher tes pieds sales ou que je fais caca sur tes yeux. Agnès, ça lui suffit pas. Il lui faut davantage.

Daphné lève les sourcils, une moue admirative. sur ses lèvres pleines et charnues.

 — Je peux comprendre Victoire... On ferait quoi d’Agnès ? Estropiée comme elle est, elle serait pas moins empotée que nous, dehors ! L’objection n’entame pas l’enthousiasme de Delphine.

 — Elle sait lire. Écrire aussi. Ça nous aiderait bien. Il y aurait qu’à la pousser dans son fauteuil. On prendrait bien soin d’elle. On pourrait même la battre et lui faire les trucs que Victoire veut pas lui faire. Daphné s’apprête à répondre, quand un hurlement effroyable déchire le silence. Soudain attentives, elles prêtent l’oreille pour tenter d’en entendre davantage. En vain. Les murs semblent vibrer encore de ce cri unique, atroce et bref. Delphine regarde sa sœur.

 — À coup sûr, c’est les deux filles du premier. La brune a dû enfoncer son poing dans le derrière de l’autre ! J’ai entendu parler de ça, cet après-midi, au salon. Elles avaient l’air décidées.

Elle ajoute, d’une voix rêveuse :

 — Elle a des grandes mains...

 — Elle a dû lui mettre d’un seul coup la moitié du bras pour qu’elle crie comme ça !... Elle doit jouir très fort en ce moment. T’imagines le caca et le sang ? Ça m’énerve ! Fais-moi des trucs au derrière !

Daphné étreint sa sœur, insinue une main entre les cuisses qui se disjoignent. Elle masse la vulve avec force et tendresse, puis elle pousse jusqu’entre les fesses, éprouve l’anus qui frémit, gonfle. Elle chuchote à l’oreille rose sous les mèches cuivrées.

 — Attends que Marthe arrive. Quand elle aura fini de nous battre, je lui demanderai la permission de t’enfoncer des gros trucs. Elle ne va plus tarder, maintenant.

 — Tu me feras les aiguilles, aussi ?

 — Oui. Écarte-toi plus.

La jeune fille s’ouvre. Daphné commence à pousser ses doigts réunis en faisceau dans l’anneau élastique qui s’évase, cède avec mollesse sous la pression.

 — Tu crois qu’un jour, Marthe nous rentrera des choses dans la zette ? Je veux dire des vraies choses qui nous déchirent bien comme au derrière.

 — Peut-être ! En tout cas, vu les précautions qu’elle prend juste pour nous glisser un doigt, c’est pas pour demain ! Pour le moment, elle veut nous garder avec la zette fermée, c’est sûr !

 — Dommage !... Ça doit être super. Tu as vu comme les filles ont du plaisir, par-là ?... Ça commence à faire mal ! Force !

 — Oui. Et toi, pousse comme pour faire caca. Ça aide à ouvrir.

Delphine fait les efforts demandés. C’est à ce moment que la directrice des Bouleaux pénètre dans la chambre. Elle sourit à la vue des deux têtes rapprochées qui dépassent des couvertures dans un emmêlement de mèches d’or rouge, referme la porte derrière elle. Les deux sœurs l’accueillent d’une même voix.

 — Bonsoir, maman Marthe.

 — Bonsoir, mes chéries.

Elle est maigre et sèche, vêtue de noir. Impossible de donner un âge à son visage osseux, sans fard, dans lequel la bouche très rouge fait comme une blessure. Les cheveux noirs sont tirés en arrière pour former un chignon petit, dense et pointu. En dépit de ces allures sévères, le regard exprime une grande bonté.

Elle se penche pour baiser leur grand front blanc et bombé. La main de Daphné, à demi engagée dans l’anus de Delphine, s’en évade avec discrétion. Le mouvement, toutefois, se remarque sous la couverture. Une ondulation infime mais révélatrice, et qui n’échappe pas à l’attention de la directrice. Elle secoue un index menaçant, et gronde avec une tendresse amusée :

 — Vous êtes deux polissonnes !

Les jeunes filles pouffent.

 — Vous avez mis une alèse, au moins ?

 — Non, maman Marthe, on a oublié.

La directrice secoue la tête avec un sourire indulgent.

 — Et les taches de caca sur les draps ? Vous êtes deux alouettes écervelées !

Elle s’adresse à Daphné.

 — Montre ta main, petit agneau !

Sous les cils baissés, le regard de la jeune fille est sale de lueurs troubles. Elle sort son bras blanc et rond, tend sa main. Marthe s’assoit au bord du lit, saisit le poignet potelé, marqué d’un pli enfantin, et baise avec ferveur les phalanges souillées de quelques traces brunes, avant de les lécher avec des petits coups de langue gourmands. Puis elle suce avec soin le bout des doigts, car la matière onctueuse s’est accumulée au pourtour des ongles roses. Elle s’adresse à Delphine.

 — Tu n’as pas fait ta grosse commission, ce soir, mon petit lapin ? La jeune fille admet :

 — C’est vrai, oui. Mais j’avais pas envie. Daphné non plus. On a mangé trop de chocolat, ça nous bouche le derrière !

Elles se regardent, rient. Daphné explique à son tour :

 — J’avais déjà tous les doigts dedans et elle commençait à avoir mal. C’est là que le caca est descendu. Je l’ai senti arriver.

Delphine, elle, évoque d’un ton où se décèle un peu de nostalgie :

 — Tu sais, maman Marthe, au couvent, quand on était surprises à se fouiller le derrière, Mère Blandine-du-Premier-Chœur nous emmenait aux cuisines. Là, elle demandait à une sœur de nous enfoncer un écouvillon à bouteille et de remuer très fort et longtemps. Quand ça se mettait à saigner, la sœur devait arrêter l’écouvillon et nous remplir le derrière avec une pâte terrible. De la purée d’ail mélangée avec du piment.

Elle se tait, pensive, Daphné poursuit à sa place.

 — C’est vrai. Ça brûlait si fort dedans, que des fois on faisait caca sans pouvoir se retenir ! On devait tout nettoyer, puis la sœur recommençait avec l’écouvillon et la pâte ! Pendant ce temps, Mère Blandine se retroussait pour se toucher la zette ! Elle aimait bien quand on avait mal. Ensuite, on lui faisait la toilette. Elle coulait tant qu’on en avait plein la bouche.

 — Elle coulait plus que moi ?

 — C’est difficile à dire, mais ça faisait des bonnes gorgées. Puis c’était pas pareil. Toi, ton jus, il est clair comme de l’eau. Celui de Mère Blandine était plus épais, avec plein de blanc. Ça avait pas le même goût, non plus, mais c’était bon.

Marthe explique sur un ton plein d’indulgence :

 — Ce sont des pertes blanches ! Vous en aurez peut-être, plus tard. Il n’y a pas assez longtemps que vous avez vos règles, mes tourterelles. Vous aimiez ça ?

Delphine pouffe.

 — Sûr ! C’est bien toi qui dis que tout ce qui sort des femmes, c’est bon, non ?

 — Oui, mon agneau. Vous regrettez le couvent ? Elles secouent la tête avec énergie.

 — Non, maman Marthe ! On est mieux ici, avec toi. Tu nous aimes plus que les sœurs ! Elles nous punissaient bien, mais elles se fichaient de savoir si on avait du plaisir. Et elles nous battaient pas tous les soirs, comme toi. Mais on a quand même des bons souvenirs de là-bas !

La directrice se penche, couvre leur visage de baisers. Delphine et Daphné ouvrent grand la bouche. Marthe crache plusieurs fois dans les cavités roses. La bave épaisse s’étoile sur les langues, colle aux dents, aux gencives. Elles avalent avec un regard de gratitude, puis Delphine désigne l’affiche paradisiaque.

 — Tu sais, maman Marthe, on t’aime, mais Delphine et moi, on a décidé de partir là-bas.

Attendrie, la directrice incline la tête sur le côté.

 — Expliquez-moi ça, mes chatons.

Delphine prend la parole.

 — Mon idée, c’est de marcher tout droit jusqu’à ce qu’on arrive. On pourra pas se perdre, comme ça !

Le regard de Marthe s’embue, un sourire triste joue sur ses lèvres écarlates.

 — Mes pauvres petit anges !... Mes agneaux !

La jeune fille se redresse, enlace la directrice avec fougue.

 — Il ne faut pas que tu sois malheureuse, maman Marthe. On te tuera avant de partir, pour que t’aies pas de peine.

Un air sérieux se peint sur le visage enfantin de Delphine.

 — On sait pas encore avec quoi, mais on trouvera. Te noyer ou peut-être avec la hache pour casser le bois.

 — Oui, mes bébés, oui. Vous me tuerez.

La jeune fille frappe des mains.

 — Alors, tu es d’accord, maman Marthe ?

 — Nous en reparlerons, mon agneau. Il faut tout bien mettre au point.

 — Bien sûr, maman Marthe.

La directrice lui caresse la joue. Elle a retrouvé sa gaieté.

 — Je vais vous battre, maintenant, mes chéries. Il ne faut pas que vous vous endormiez trop tard. Sinon demain vous serez fatiguées et grognons toute la journée. Levez-vous vite, mes chatons, J’ai hâte de voir la douleur embellir vos visages et des larmes dans vos yeux.

Delphine et Daphné, semblables à des fillettes géantes, se lèvent et, main dans la main, se tiennent face à la directrice. Marthe leur caresse la joue.

 — Vous ne souffrirez jamais assez, mes petits lapins. Plus vous aurez mal, et plus vos ventres de vierges doivent ruisseler.

 — Oui, maman Marthe. On t’aime fort, tu sais.

Leurs belles voix claires n’en font plus qu’une dans cette même affirmation. Delphine palpe son bas-ventre d’une main précautionneuse.

 — J’ai encore un peu mal, d’hier, maman Marthe. Ça marchera tout de suite. D’autant que j’ai commencé à couler un peu avec la main de Daphné dans le derrière.

 — C’est bien, mon poussin.

Elle demande à Daphné si son- abdomen la fait souffrir comme celui de sa sœur.

 — Non, maman Marthe. Juste un peu ce matin au réveil, puis c’est passé.

 — Alors, je te frapperai un peu plus fort, mon agneau. Il faut que votre ventre soit toujours bien sensible. C’est important pour votre plaisir.

 — Oui, maman Marthe.

 — Allez, mes agneaux, éloignez-vous un peu l’une de l’autre et mettez les mains dans votre dos.

Elles ne manifestent aucune appréhension, se placent selon les indications de la directrice. Cette dernière prend alors, dans un tiroir de la jolie commode blanche à filets dorés – un cadeau qu’elles ont eu pour leur anniversaire car elles sont nées à un an d’intervalle jour pour jour, – une batte de base-ball en aluminium. C’est Delphine qui sera la première atteinte. Marthe se place sur le côté, assure sa prise à deux mains pour frapper à l’horizontale.

L’extrémité renflée de l’instrument percute le bas-ventre avec un bruit mat et creux. Les yeux de la jeune fille s’écarquillent de façon démesurée, aussitôt vitreux de larmes, tandis que, le souffle coupé, sa bouche s’ouvre pour un cri qui ne sort pas. Elle tombe à genoux avec lenteur, comme dans un film au ralenti. C’est alors, qu’un cri de détresse douloureuse passe ses lèvres. Marthe lâche la batte, se précipite, étreint la jeune fille.

 — Mon ange !... Ma tourterelle !... Comme tu dois avoir mal !

Des gémissements misérables, entrecoupés de mots inarticulés, lui répondent. La directrice baise le visage sur lequel la douleur plaque un masque tragique et stupide à la fois. De la bave coule sur le menton, rejointe par les larmes qui sillonnent les joues. Delphine retrouve peu à peu l’usage de la parole.

 — Oh, maman Marthe !... Maman Marthe !...

 — Oui, mon ange, je sais... Là... Là...

Les sanglots s’apaisent, le corps de la jeune fille s’alanguit contre celui de la femme, elle enfouit son visage au creux de son épaule. Ses tremblements deviennent frémissements. Une houle lente anime son bassin d’un roulis involontaire. Marthe l’enlace avec plus de force encore. Les soubresauts de Delphine augmentent d’intensité jusqu’à ce qu’un orgasme prolongé, interminable, l’ébranle de violentes secousses. Une sève limpide dégoutte de sa vulve en long filets gluants qui balancent, se collent aux faces internes des cuisses frémissantes. Un dernier spasme la raidit, puis elle mollit dans les bras de Marthe. Elle s’adresse à Daphné qui a suivi la scène avec fascination.

 — Viens, ma petite chérie. Il faut allonger ta sœur.

Elles disposent Delphine sur le lit. Le grand corps blanc est languide. Le visage, noyé dans les boucles rousses est apaisé, comme éclairé d’une lumière intérieure. Daphné, caresse le ventre de sa sœur, où le coup n’a laissé qu’une rougeur, se redresse.

 — Elle est belle. Plus belle que moi !

 — Ne dis pas de sottises, mon ange, vous êtes si pareilles toutes les deux, que l’on pourrait vous confondre. Si elle est belle, tu es belle, mon agneau.

Daphné hoche la tête avec une expression sérieuse.

 — Oui, ça je sais. Mais moi, je ne me vois pas.

 — Et dans un miroir, mon lapin ?

La jeune fille a un petit haussement d’épaule, s’entête :

 — C’est pas comme en vrai ! On est à l’envers.

 — Pas du tout, mon petit chat. Si le miroir renvoyait ton reflet inversé, tu te verrais aussi avec la tête en bas et les pieds en l’air.

Daphné éclate de rire.

 — Ça serait drôle ! Mais tu as raison, maman Marthe. Je n’avais jamais réfléchi à ça. Dans le miroir, ma main droite est à droite, ma main gauche à gauche, tout comme ma tête est en haut et mes pieds en bas ! Je suis belle pour de vrai, alors.

 — Tout à fait, ma tourterelle. Mets-toi en place, maintenant. L’impact de la batte, comme l’avait promis Marthe est plus violent qu’il ne l’a été pour Delphine. Les poumons de la jeune fille se vident dans un souffle bref. Suffoquée, sa bouche happe l’air en vain. Elle aussi tombe à genoux avant qu’elle puisse aspirer assez d’air pour émettre un hurlement prolongé de bête blessée. Comme elle l’a fait pour sa sœur, Marthe accompagne de sa tendresse la souffrance de la jeune fille jusqu’aux confins du plaisir.

 *

Un peu plus tard, Delphine et Daphné ont retrouvé leur entrain. Sous le regard attendri de Marthe, elles se lèchent pour laver leur vulve engluée, jouissent encore sous les coups de langues, doivent se lécher à nouveau. Un cycle que la directrice interrompt presque à contrecœur.

 — Allons, mes petits lapins, il se fait tard. Je ne me lasserais pas de vous contempler, mais je dois encore vous gifler et vous donner la fessée.

 — C’est vrai, Maman Marthe. On y pensait plus.

Elles s’assoient au bord du lit, attendent, les mains dans le dos, le visage tendu.

 — N’avez-vous rien oublié ?

Elles se regardent, ouvrent de grands yeux innocents.

 — Non, maman Marthe.

 — Quels petits moineaux insouciants vous faites !

Elle va prendre deux serviettes dans la commode, revient.

 — Pour mettre sous vos derrières ? Vous allez encore couler, et il ne faudrait pas que vous tachiez le couvre-lit. Il est revenu du nettoyage il y a deux jours.

 — On y avait pas pensé, maman Marthe.

Elles étalent le tissu éponge sous leur croupe. Marthe approuve.

 — C’est bien. Avancez vos figures, mes tourterelles.

Elle se met à les gifler à tour de rôle. Des allers et retours qui font ballotter leur tête, rosissent leurs joues. De temps à autre, elle cesse pour les embrasser avec des paroles affectueuses. Elle en profite pour palper leur vulve gonflée, épanouie, qui, comme elle l’avait prévu, laisse échapper un suc abondant. Les claques tombent avec régularité. Des larmes embuent bientôt les yeux verts, chavirés de lueurs troubles. Marthe cesse, baise leurs figures brûlantes.

 — Mes petites chéries, comme je vous aime !

Elle les masturbe jusqu’à obtenir deux orgasmes simultanés. Puis, c’est le moment de la fessée. Daphné d’abord, Delphine ensuite, se couchent en travers des genoux de Marthe. Il ne faut pas longtemps pour que les fesses blanches comme du lait deviennent cramoisies. Cette chaleur intense qui embrase leur croupe doit se communiquer à leur vulve proche, car les lèvres roses gonflent, palpitent, s’entrouvrent et coulent encore. La punition terminée, Marthe les allonge sur le dos, ouvre leurs longues cuisses tremblantes de plaisir et, d’une langue agile, nettoie leur sexe, recueille jusqu’à la dernière trace du plaisir que les deux sœurs ont éprouvé. Puis elle les couche, les borde et, après un dernier baiser à leur bouche fraîche, elle leur souhaite bonne nuit, éteint la lumière. Elle est sur le pas de la porte quand les voix des deux sœurs s’élèvent dans l’obscurité derrière elle.

 — Tu sais, maman Marthe, on prendra plutôt la hache. C’est ce qui te fera le plus mal, si on y va par petits morceaux.

 — Oui, mes petits anges, la hache ça sera très bien. Dormez, maintenant. Il est tard.

II

Les champs retournés en mottes noirâtres, détrempées par un crachin ininterrompu, s’étendent à perte de vue de part et d’autre de la vieille nationale défoncée année après année par le passage des betteravières. Le ruban d’asphalte mité, rapiécé, s’étire en ligne droite d’un bout à l’autre de l’horizon. Depuis l’ouverture de l’autoroute, quelques années plus tôt, elle n’est plus guère fréquentée que par les gens des environs et les résidentes de la pension Les Bouleaux. En fait, un ancien hôtel-restaurant pour voyageurs de commerce, le Stella. Il a été racheté quelques années plus tôt par Marthe de Være, une poétesse régionale qui, après l’avoir rebaptisé, l’a converti en foyer pour jeunes filles et femmes célibataires. Dès lors, les œuvres de Marthe ont disparu des pages du Bulletin Des Amis De La Poésie qui les publiait de façon régulière. Elle ne gagne pas d’argent avec la pension des Bouleaux, et doit souvent faire appel aux ressources de sa fortune personnelle pour équilibrer les comptes.

L’établissement dresse en bordure de route ses trois étages de briques rouge brun, incongru et solitaire, sur le fond d’une courte haie de bouleaux plantés serrés. Un panneau, accroché à demeure depuis des années, avertit : « COMPLET ». On ne vient ici que si l’on est connu, ou sur recommandation. Dans cette région austère où l’usage veut que l’on ne se mêle pas des affaires des autres aussi longtemps qu’aucun scandale n’éclate, rien ne transpire de la vie irrégulière qui est de règle aux Bouleaux. Par ailleurs, le seul fait qu’aucun homme n’y soit admis – même à titre de visiteur – suffit à satisfaire l’opinion quant à la bonne moralité des locataires. Quelques médisances courent cependant, qui donnent la pension des Bouleaux comme un lieu de dépravations féminines.

« Un repaire de gouines !... » affirment certains, qui ajoutent : « Des timbrées ! Il paraît qu’elles se fouettent et qu’elles se brûlent avec des cigarettes !... »

Ces ragots, quoiqu’ils ne soient qu’un pâle reflet de la vérité, ne sont pas pris au sérieux et la plupart tiennent l’endroit pour une sorte de béguinage où des jeunes femmes mènent une vie calme et rangée. Certaines travaillent à la ville voisine où elles se rendent en bus. Leur tenue réservée, leurs conduites modestes et discrètes, confortent cette bonne opinion.

Un chemin de terre recouvert de mâchefer et dont l’entrée est fermée d’une solide barrière, contourne la construction derrière laquelle s’étend une large cour fermée de hauts murs qui en masquent la vue de la route. Là, un espace couvert d’orties s’incurve autour d’une mare boueuse, face à une vaste remise adossée à la construction principale. Cette dépendance sert de garage. Quelques automobiles y sont rangées. De banales voitures de tourisme écrasées dans la pénombre par la puissance arrogante d’un énorme 4x4 vert métallisé, flanqué de deux Harley-Davidson. Des « gros cubes » rouge vif, bardés de chromes.

À proximité des véhicules, un fauteuil roulant est immobilisé par un antivol de vélo. Une jeune fille y est installée. Pâle, frêle, sa longue chevelure d’un blond presque blanc à force d’être clair, se répand sur ses épaules fragiles. De larges cernes mauves s’étendent sous ses yeux dont le bleu très pur est corrompu de lueurs malsaines. Pourtant, elle grelotte, claque des dents, frissonne, transie dans sa légère tenue d’été. À travers le tissu arachnéen de son chemisier sans manches, on discerne de longues ecchymoses noirâtres qui se concentrent sur ses jolis seins bien pommés, accrochés haut, à peine déformés par le poids des gros anneaux d’acier qui traversent les tétins. Sa large jupe plissée, blanche, s’affaisse depuis la hanche sur l’absence d’une jambe. Le vêtement, relevé par derrière, laisse son unique fesse reposer nue sur le cuir du siège percé. En-dessous, un vase d’acier chromé recueille ses déjections. L’autre membre est amputé lui aussi. Un peu au-dessus de la cheville. Un moignon parfait. Lisse et d’un rose délicat. Plusieurs interventions de chirurgie esthétique ont réduit les premières cicatrices ravinées des lambeaux à de minces lignes plus claires, à peine discernables. Elle tremble autant de froid que des orgasmes spontanés qui, de façon sporadique, la dévastent par rafales.

Dans le fond, une petite porte communique avec l’établissement. Au-delà, on pénètre dans un monde où la plupart des règles en usage à l’extérieur sont soit perverties, faussées, détournées, soit ignorées. Même si rien, au premier abord, ne suggère les mœurs irrégulières qui sont la norme à la pension des Bouleaux.

De la façon la plus banale qui soit, le rez-de-chaussée est divisé en deux parties séparées par un hall au fond duquel s’élève l’escalier qui commande les étages. Un côté est occupé par les appartements et le bureau de Marthe, mais aussi par la salle de torture ultramoderne qu’elle nomme l’« Ouvroir de Libertinage Polyinstrumental ». On y accède par une lourde porte métallique masquée d’une tenture.

De l’autre côté, se trouvent les cuisines, la salle à manger où les repas sont pris en commun, et un vaste salon, dont les fenêtres donnent sur la cour. Les pensionnaires se retrouvent là pour se détendre, bavarder, lire ou regarder la télévision. Certaines débauches s’y amorcent parfois, s’y concluent ou se poursuivent dans l’intimité d’une chambre, selon que les amantes désirent ou non se donner en spectacle.

Dans un angle, mises à la disposition des occupantes, des verges fraîches de bouleau, changées chaque jour, trempent dans un grand vase rempli de vinaigre. Les flancs cirés d’un gros bahut campagnard renferment des instruments et des accessoires propres aux jeux les plus cruels.

 *

C’est dimanche, en fin d’après-midi. De temps à autre, on perçoit le chuintement d’une voiture qui passe à grande vitesse. Parfois un cri plus aigu, le claquement mat d’une lanière sur des chairs pantelantes, frémissantes d’une volupté âcre, jamais assez meurtries, le choc sourd d’un corps qui heurte un mur ou s’abat au sol, percent l’épaisseur des portes, des cloisons. La plupart des pensionnaires des Bouleaux, réunies par couple ou davantage dans les chambres des unes ou des autres, s’abandonnent à dès dérèglements de leurs sens où cruauté et souffrance se nourrissent l’une de l’autre.

Le salon n’est pas vide lorsque Delphine, désœuvrée en l’absence de Daphné, déjà aux mains d’un couple, y pénètre. Elle referme sans bruit la porte derrière elle, et demeure un instant adossée au battant pour observer les occupantes. Près de la haute cheminée où flambe une énorme bûche, Victoire, la cinquantaine, les cheveux poivre et sel coupés courts, sanglée dans un ensemble de tweed, discute avec deux filles au visage dur et expressif, au regard aigu. Des motardes habillées de cuir des pieds à la tête. Elles ont posé leur casque par terre. Les deux motardes, Paule et Claude, sont des vicieuses méthodiques et sans pitié, que Victoire a recrutées sur recommandation pour satisfaire les besoins de violence de sa jeune amante mutilée.

Delphine connaît bien Victoire : sa curiosité se porte sur les nouvelles venues. Un peu de méfiance se lit sur son visage juvénile. Pour elle comme pour sa sœur, l’apparition de figures inconnues à la pension des Bouleaux est cause d’une vague inquiétude. Les deux motardes observent avec une perplexité mêlée de sympathie amusée, cette grande fille rousse, vêtue commue une gamine de dix ans. Victoire s’aperçoit de leur intérêt, se retourne, et adresse un sourire affectueux à la jeune fille.

 — Je ne t’avais pas entendue arriver. Approche, mon petit canard.

Victoire fait les présentations.

Delphine ignore les mains tendues de Paule et Claude, et se penche pour leur « faire la bise ». Un peu surprises, elles offrent néanmoins volontiers leurs joues aux baisers de cette fillette géante, qu’elles considèrent avec un intérêt non dissimulé. Victoire explique :

 — Elles sont venues pour battre Agnès.

Elle marque une légère pause, ajoute, avec un rapide coup d’œil à ses deux compagnes pour juger de l’effet produit :

 — Comme Marthe vous bat, toi et ta sœur.

La jeune fille hoche la tête.

 — Ah, oui, c’est bien ! Agnès va être contente !

 — Je pense, oui.

 — Où est ta sœur ? C’est rare de vous voir l’une sans l’autre.

 — Avec la grande femme brune et son amie. Celles qui ont la chambre au bout du couloir, au premier. Je me rappelle jamais leurs noms.

 — Ah, oui, Olga et Viviane.

 — C’est ça ! Daphné est avec elles pour faire des trucs.

 — Quel genre de trucs ?

 — Hier, elles lui ont pompé les dounes, mais aujourd’hui, je sais pas ce qu’elles vont lui faire.

 — C’est bien.

Il y a un moment de silence, que Victoire interrompt avant qu’il s’éternise.

 — Voudrais-tu nous préparer du thé pour moi et du café pour mes amies, mon petit canard ?

 — Bien sûr, Victoire. J’y vais tout de suite.

Elle sort. Victoire explique en quelques mots à ses compagnes intriguées, la situation des deux sœurs à la pension. Puis la conversation un instant interrompue reprend son cours. Victoire explique, avec des gestes sobres de ses grandes mains fortes :

 — Je veux assister à la séance complète, et tout voir de près, mais il vaut mieux m’attacher. J’ai mes limites ! Au-delà d’un certain seuil, je ne peux pas m’empêcher de m’interposer. Agnès est si fragile. C’est arrivé les premières fois. Maintenant, je prends mes précautions.

Les deux jeunes tribades hochent la tête avec une expression sérieuse de professionnelles. Paule approuve.

 — Tu as raison. Une nana, il faut l’attendrir en continu. S’il y a un arrêt, elle peut décrocher. Ensuite, on doit ramer comme des connes pour la remotiver ! Et encore, ça marche une fois sur deux.

Claude renchérit :

 — Ouais ! Et il y a rien de plus chiant que les clientes qui paient pour faire attendrir leur copine, puis qui font des histoires pendant l’action parce qu’on y va trop fort. Encore, si elles se contentent de râler, ça va. Le pire, c’est quand elles se mettent au milieu. Là, Claude et moi, on arrête tout et on se tire. Et pas question de rembourser !

Victoire a un geste apaisant.

 — Il n’y aura pas de problèmes. Vous pouvez, en plus, me bâillonner si vous ne voulez pas supporter mes jérémiades.

 — T’en fais pas ! Si tu nous fais trop chier, on te foutra nos slips dans la bouche !

Elles se regardent, complices, rient.

 — De toute façon, on te serrera bien. On a toujours des sangles avec nous, au cas où la fille le demande. Y en a qui ont peur de craquer avant la fin.

 — Je comprends. J’ai mes propres sangles. Elles sont solides.

 — O.K., on utilisera les tiennes. Elle est fragile pour de bon, ta copine ? C’est qu’on veut pas d’emmerdes. Un jour, une vieille comme toi, nous a filé une minette de seize piges à attendrir. Elle lui avait mordu le clito pour rigoler ! Putain ! La vieille nous a fait voir sa fève, elle était noire et grosse comme le bout de mon pouce. On voyait encore la marque des dents ! Bref, on avait à peine commencé, que la gamine a failli claquer ! Cette vieille conne nous avait pas prévenues qu’elle était faible du palpitant ! La bonne femme était si retournée, qu’il a fallu que ce soit nous qu’on appelle le SAMU. Un vrai bordel ! Le médecin voulait prévenir les poulets parce que la gamine était déjà un peu marquée quand elle s’est trouvée mal, tu vois l’embrouille ?

Une expression de fierté éclaire le visage de la femme.

 — Vous n’avez rien à craindre avec Agnès. Elle n’a que l’air fragile. Bien qu’elle soit amputée, elle est résistante comme de l’acier. Vous aurez du mal à en venir à bout. Surtout si elle accroche bien, et qu’elle commence à jouir dès les premières minutes. Ça serait bien de la branler, ou de l’enculer pendant un bon quart d’heure avant de commencer.

 — On verra. Fais-nous confiance. On a l’habitude. Une nénette qui est d’accord pour se faire attendrir, on sent ce qu’il lui faut au bon moment. Nous, pour qu’on prenne notre pied, il faut que la fille jouisse. On se fait payer, mais tu vois, les nanas qu’on attendrit, on les aime bien. Plus que les pétasses qui nous filent du fric pour le faire.

Victoire a un sourire crispé.

 — Je comprends...

 — Ça, on en a rien à branler, que tu comprennes ou pas. C’est comme ça et c’est tout.

Victoire approuve en silence. Ses prunelles gris d’acier sont souillées de lueurs d’excitation. Elle change de sujet.

 — Vous faites ça nues ou vous restez habillées ?

C’est Claude qui répond.

 — À poil ! Quand la nana est bien attendrie, c’est pas rare qu’elle ait envie de baise. Elles aiment bien lécher pendant les pauses aussi. Comme ça, on est prêtes ! Et toi, tu assistes habillée ?

 — Non. Nue. J’ai un corps plutôt flétri !... Vous, vous devez être belles. Paule hausse les épaules.

 — Plutôt minces, comme tu vois, et très musclées. C’est un genre. Faut aimer.

Claude la regarde avec une expression changée.

 — Pourquoi, ça t’intéresse avec nous ? Oublie ce qu’on a dit tout à l’heure. Tu es sympa. Tu frimes pas, et tu te fais attacher pour pas nous emmerder. Si tu veux, on peut te bousculer un peu sans supplément de prix. Pas la totale, mais juste histoire de rigoler. Tu aimes ça ?

Un sourire frelaté découvre les grandes dents un peu inégales, un peu jaunies, de Victoire.

 — Ça me plairait. Quelques gifles me feraient du bien, et il y a longtemps que je n’ai pas vu de bleus sur mes vieux seins. De plus, je me sens toujours coupable après une séance sur Agnès.

 — T’as tort. Tu sais, si une nénette accepte de se faire attendrir, c’est pas pour l’amour de sa copine, c’est que ça la fait jouir ! Te fais pas d’illusions. Tu as préparé le fric ?

Victoire sort une enveloppe épaisse. Paule s’en empare, et la fait disparaître dans la poche intérieure de son blouson de cuir.

Delphine revient avec les boissons demandées. Elle pose le plateau sur la table basse, remplit les tasses.

 — Assieds-toi donc un instant avec nous, ma petite Delphine. Tu veux du café ? Du thé ?

 — Non, merci. Marthe ne veut pas qu’on boive du thé ou du café. Elle dit que c’est mauvais pour notre santé, et que ça donnerait mauvais goût à notre pipi ! Mais je veux bien m’asseoir un peu avec vous trois. Je m’ennuie toute seule.

Les deux motardes semblent touchées par la simplicité directe de la jeune fille. Leurs visages aux traits aigus, à l’expression dure, s’empreignent d’une douceur inhabituelle. Delphine prend place dans un fauteuil en face des trois femmes, tire sa jupe plissée sur ses genoux. Claude lui adresse un sourire engageant.

 — C’est bizarre, tes fringues, on dirait une môme de bourges. Mais ça te va bien !

 — Merci. C’est mam... C’est Marthe qui nous habille comme ça, moi et ma sœur Daphné, parce qu’on est pas développées du corps.

Elle s’arrête, jette un coup d’œil à Victoire qui, d’un battement de paupières, l’encourage à continuer. D’ordinaire réservée avec celles qu’elle ne connaît pas, la jeune fille confie alors :

 — On sait pas lire ni écrire.

Paule se redresse dans son siège, la regarde avec un étonnement admiratif.

 — Merde ! Putain, merde ! Vous en avez de la chance, toi et ta sœur ! C’est dingue ! L’idéal pour échapper à cette société de merde !

Elle donne un coup de coude à son amie.

 — Pas vrai, Claude ?

Cette dernière approuve, mais se montre plus réservée.

 — Ouais, c’est sûr ! Ce qui est con, c’est que t’as toujours besoin des unes ou des autres pour n’importe quoi.

Elle désigne Victoire d’un coup de menton.

 — Pire que sa copine sans guiboles !

Victoire interrompt leur échange de points de vue, propose :

 — Voulez-vous que Delphine se masturbe ? Elle connaît des façons tout à fait originales de s’y prendre. C’est très excitant à voir, et ça la distraira. Claude remue la tête avec une moue sceptique.

 — Tu sais, des filles qui se branlent, on en voit des tas ! Paule, elle, se soucie de Delphine.

 — Tu en as envie, au moins ?

La jeune fille a un petit rire charmant qui soulève sa lèvre supérieure sur ses grandes incisives à l’émail immaculé.

 — Oui. Tu sais, moi et Daphné, on est toujours plus ou moins mouillées entre les cuisses.

Elle s’adresse ensuite à Victoire.

 — Tu veux que j’aille chercher des instruments pour me faire des trucs à la zette ?

 — Inutile, ce que j’ai dans mon sac suffira, mon petit canard.

 — Alors, c’est parti comme en quatorze, mon kiki ! On va faire chauffer la colle pour cuire les carottes !

Les deux sœurs emploient parfois des expressions inattendues qu’elles ont retenues d’un film vu à la télévision, et qu’elles mélangent, adaptent et utilisent ensuite avec la plus grande liberté. Les deux motardes éclatent de rire, imitées par Victoire.

Delphine se lève, retrousse sa jupe et ôte sa culotte en un tournemain. Puis elle se rassoit, soulève ses longues cuisses blanches pour les laisser reposer de part et d’autre sur les accoudoirs. Captivées, les deux motardes se penchent pour mieux voir la vulve rose et sans poils, fendue haut, dont les lèvres replètes sont entrouvertes par les replis foisonnants et mouillés des nymphes. Le long clitoris en émerge, déjà raidi. Claude murmure :

 — C’est vrai ! On dirait une gamine.

La jeune fille, la tête penchée vers son sexe masqué par le mont de Vénus, pince ce bourgeon charnu, le triture jusqu’à ce qu’il atteigne son érection maximum. Cette simple manipulation suffit pour qu’une grosse goutte incolore se forme à la fissure du vagin, où elle grossit avant de rouler avec lenteur sur le périnée puis dans la raie des fesses blanches comme du lait, que la posture sépare. Victoire attire l’attention des deux motardes, désigne l’entrejambe avec l’ergot de chair dardée.

 — J’ai un clitoris presque aussi gros que le sien...

Paul et Claude approuvent avec indifférence.

 — Je suis prête pour me faire des trucs. Tu peux me donner tes instruments, maintenant.

 — Tout de suite, mon petit canard.

Victoire s’empresse, fouille son sac à main, prend une pince à épiler dans sa trousse à maquillage, et une aiguille à coudre de bonne taille qu’elle choisit dans un minuscule nécessaire à couture.

 — Tiens ! Je pense que tu vas trouver le meilleur moyen de t’en servir. Delphine s’empare des deux petits objets métalliques, les examine avec soin.

 — Sûr ! Probable que je vais couler pas mal. Tu as un mouchoir pour mettre sous mon derrière ?

Victoire fouille à nouveau dans son sac.

 — Tiens.

La jeune fille dispose le carré de tissu sous ses fesses.

Tout d’abord, elle glisse avec précaution l’aiguille jusqu’au fond du capuchon qui gaine aux deux tiers le long clitoris. Elle reste un instant immobile, jette un regard à la fois naïf et provocant aux spectatrices attentives. Sous les cils roux à demi baissé, ses prunelles vertes ont des éclats d’émeraude.

Les trois femmes, un peu penchées en avant, sont captivées par le mince dard d’acier que Delphine maintient entre le pouce et l’index. Soudain, une expression de volonté farouche se plaque sur le visage de la jeune fille, ses dents s’incrustent dans sa lèvre inférieure. Avec un petit mouvement de levier qui amène l’aiguille à la perpendiculaire de l’excroissance en érection, elle retrousse le fourreau nacré jusqu’à la naissance de celle-ci. Le clitoris apparaît alors dans toute sa longueur, un peu recourbé par le frein qui le retient en dessous.

Un grognement bref de souffrance a échappé à Delphine. Le souffle court, elle ne fait plus un geste, attend que la douleur s’apaise. Puis, d’un petit geste sec et décidé, presque imperceptible tant il est rapide et précis, elle traverse de part en part son clitoris à la base. L’aiguille ressort de l’autre côté sur au moins deux centimètres. La jeune fille pousse un hurlement prolongé, terrible, qui se continue en râles, tandis qu’elle est secouée de tremblements si violents qu’elle manque de tomber de son siège. Peu à peu, la crise s’apaise, se mue en une autre, sensuelle celle-là. Les plaintes affreuses deviennent des gémissements de plaisir. La faille rose de son vagin s’ouvre et se ferme, expulse en lourdes coulées une bave claire qui se répand dans la raie, englue l’anus gonflé et palpitant.

Elle demeure prostrée pendant de longues secondes, avant d’entrouvrir les yeux. Elle pose sur Victoire et les deux motardes un regard encore brumeux du voyage qu’elle vient de faire aux confins du plaisir et de la souffrance. Elle trouve la force de rassurer leur attente.

 — Je... Je vais continuer, mais il faut que je récupère un peu... C’était si fort.

 — Bien sûr, mon petit canard, prends ton temps.

Elle approuve en silence, puis murmure d’une voix lasse :

 — Comme ça, il est tout sorti. Ça sera mieux pour la pince à épiler. En effet, dès qu’elle a retrouvé ses moyens, Delphine utilise l’instrument pour infliger au jugé de menues mais cruelles morsures au clitoris d’un rose nacré que l’aiguille empêche de se rétracter. La taille exagérée de l’organe semble croître encore tandis qu’il se couvre de minuscules marques violacées. La souffrance doit être très vive car un souffle bruyant passe les narines dilatées et frémissantes de la jeune fille. Néanmoins, ses yeux se ferment, une expression de plaisir intense vient bouleverser ses traits juvéniles et contredit la crispation douloureuse de ses lèvres.

Delphine insiste, s’atteint avec une férocité grandissante au plus intime de sa chair. Les flancs soulevés d’une respiration accélérée, secouée de frissons prolongés qui la parcourent tout entière, elle s’abandonne, guidée par une jouissance paradoxale, à la volonté obstinée de se faire aussi mal qu’elle le peut. Les petites mâchoires se referment sur l’excroissance hypersensible qui, dans son raidissement, entraîne les nymphes, les déploie en un double drapé charnu et mouillé. Delphine tire sans pitié. Le gros bourgeon se déforme sous la traction, la muqueuse se soulève, pâlit. Elle tire encore. D’un coup sec. La chair torturée échappe d’un seul coup à l’étreinte des mors minuscules. De grosses gouttes de sang apparaissent, qui roulent jusqu’à se mêler à la sève qui ruisselle.

Un soubresaut violent, qui se prolonge en spasmes, secoue la jeune fille. Les muscles de ses cuisses s’animent d’un tremblement rapide. Elle jouit.

III

Delphine entre sans frapper dans le bureau de Marthe. Le visage de la directrice, occupée à rédiger du courrier, s’éclaire à la vue de la jeune fille. Elle pose son stylo.

 — Que veux-tu, mon agneau ?

 — Je suis toute seule. Je m’ennuie. Qu’est-ce que tu fais, maman Marthe ?

 — Du courrier.

La jeune fille s’approche, parcourt des yeux d’une façon machinale l’écriture fine et nerveuse. Pour elle, ce n’est qu’une suite de boucles et de barres, des signes incompréhensibles dont elle se désintéresse vite. Marthe incline la tête avec un sourire affectueux.

 — Il n’y a personne au salon, mon agneau ?

 — Si, Victoire est avec les deux filles. Tu sais, celles qui sont venues en moto. Elles ont l’air dur celles-là, mais je sens qu’elles sont pas mauvaises.

 — Elles n’ont pas voulu jouer avec toi ?

 — Si, un peu. Victoire m’a prêté une pince à épiler et une aiguille pour me faire des trucs à la zette. J’ai bien coulé, mais ensuite elles se sont remises à préparer la séance pour Agnès et elles m’ont oubliée. Alors je suis de nouveau toute seule à m’ennuyer.

 — Pauvre petit chaton ! Et Daphné, où est-elle ?

 — Avec la grande femme brune du premier et son amie. Je me souviens jamais de leurs noms. Tu sais, celles qui lui ont pompé les dounes, hier.

 — Ah, oui, Olga et Viviane. Pourquoi ne les astu pas accompagnées ? Cela t’aurait distraite.

Delphine a une petite moue enfantine d’ignorance qui paraît pourtant naturelle chez cette immense fillette rousse d’un mètre quatre-vingts, qui à dix-huit ans peut porter des vêtements de gamine sans paraître accoutrée.

 — Je sais pas. J’ai pas osé demander.

Une ombre d’inquiétude passe sur le visage de Marthe.

 — Daphné était d’accord ? Elles ne l’ont pas obligée au moins ?

 — Pas du tout ! Au pied de l’escalier, elle a même retroussé sa robe toute seule pour que la grande lui enfonce des doigts dans le derrière pendant que l’autre la giflait. Elles ont monté au premier comme ça ! Alors, tu vois, il ne faut pas t’inquiéter, maman Marthe. Elles riaient toutes les trois comme des andouilles.

 — Comme des andouilles, n’est-ce pas ?

La jeune fille approuve avec des mouvements de tête vigoureux. La directrice rit de bon cœur.

 — Tant mieux, mon petit ange, tant mieux.

Elle redevient sérieuse, presque grave.

 — J’aimerais tant que l’on ne vous fasse jamais de mal.  — Je t’aime, maman Marthe !

La jeune fille contourne le bureau, s’agenouille, et repose sa tête sur les cuisses de la directrice, enfouit son visage dans la grosse jupe de lainage, au creux du ventre. La femme caresse les longues boucles cuivrées qu’elle a brossées et peignées, ainsi que celles de Daphné, le matin même. Opération quotidienne qui intervient après le bain, et où elle doit — c’est bien la seule circonstance — gronder un peu pour les faire tenir tranquilles tandis que, l’une après l’autre, les deux sœurs se contorsionnent avec des « aïe ! », des « ça tire ! », des « pffou, c’est long ! »

 — Je t’aime aussi, mon agneau. Je vous aime tant, toutes les deux !... Vous êtes tout à fait décidées à aller dans les îles, n’est-ce pas ?

 — Oui, maman Marthe.

La directrice hoche la tête avec lenteur.

Ce moment de tendresse partagée se prolonge jusqu’à ce qu’une lente ondulation parcoure la jeune fille tandis que de petits tressaillements agitent ses épaules. Elle relève la tête, repousse sa chevelure sur les côtés pour dégager son visage au teint lumineux. Des lueurs troubles salissent ses prunelles vertes.

 — Tu veux bien, maman Marthe ?

 — Bien sûr, mon agneau. Mais quitte ta culotte sinon tu vas la tacher. Je crois que vous n’en avez plus une seule de propre, et la lessive n’est pas encore sèche avec ce maudit temps.

 — Oui, maman Marthe.

La jeune fille se lève, ôte le sous-vêtement de coton blanc côtelé. Avant que la jupe ne retombe, Marthe a le temps d’apercevoir le ventre blanc comme du lait, le pubis bombé, fendu haut par le double renflement rose de la vulve. Delphine s’agenouille à nouveau, ouvre grand sa bouche dans laquelle Marthe crache à plusieurs reprises. La bave visqueuse se colle en filaments blanchâtres à la, langue rose, aux dents, aux gencives. Un dernier crachat, plus gros que les précédents, se loge presque dans l’arrière-gorge.

Les joues rosies, parcourue de frémissements, Delphine lève un regard extasié sur la directrice, tandis qu’un souffle plus court soulève sa poitrine inexistante sous le chemisier sage. Elle déglutit le crachat qui obstrue son pharynx, puis roule les autres sur sa langue, les mêle à sa propre salive, claire comme de l’eau, avant de les avaler.

 — Je coule bien, maman Marthe. Tu as eu raison de me faire enlever ma culotte.

La directrice baise le front blanc et haut, caresse le grand visage lumineux d’une confiance candide.

 — Oui, mon chaton, tu es très sage. Là... Là... Tends bien ta figure maintenant.

Elle prend un peu de recul, puis la gifle à la volée, plusieurs fois. La tête de Delphine ballote de droite et de gauche. Ses yeux fermés, ses narines dilatées par un souffle bruyant, le rictus qui déforme sa bouche, lui font un masque sensuel, d’autant plus troublant qu’il s’inscrit, sans la gommer, sur la puérilité de l’expression. Elle n’a pas un mouvement pour esquiver les claques qui empourprent ses joues. Ses reins s’animent d’une houle incontrôlée, jusqu’à ce qu’un spasme plus puissant que les autres la secoue. Sous un revers plus dur, qui heurte le nez, un filet de sang jaillit d’une narine, éclabousse la lèvre supérieure, contourne la commissure des lèvres roses et charnues pour sinuer jusque sur le menton. Marthe attire contre elle la jeune fille pantelante.

 — Mon trésor, comme c’est joli ! Viens, mon ange !... Viens !

Elle couvre de baisers la face brûlante, recueille le sang du bout de la langue, glisse sa main sous la jupe plissée et remonte entre les longues cuisses frémissantes jusqu’à la vulve lisse et gonflée.

La fente déborde d’une sève abondante qui témoigne de l’intensité du plaisir de la jeune fille. Le clitoris durci, quoique encore douloureux du traitement récent qu’il a subi, étire hors de la fente les nymphes déjà ruisselantes. Au contraire du reste de leur physique, ces organes, chez les deux sœurs, se sont développés d’une façon exagérée. Conséquences de manipulations précoces, fréquentes et prolongées.

Tandis qu’elle la masturbe, Marthe lui lèche les paupières. La jeune fille se laisse faire avec des petits roucoulements aigus et mouillés jusqu’à ce que plusieurs orgasmes consécutifs animent son bassin d’un roulis violent. Un peu plus tard, Marthe fait allonger Delphine sur le sol, place un torchon plié en quatre sous sa tête, et s’accroupit à l’aplomb de son visage. Elle a déjà la bouche ouverte lorsque la directrice crochète de l’index l’entrejambes de sa culotte. De ses doigts agiles et caressants, la jeune fille démêle la broussaille de poils noirs, rêches et frisés. La longue fente couleur de viande crue apparaît, qu’elle maintient ouverte. Les premières gouttes d’urine acide et brûlante manquent leur but, éclaboussent le menton de Delphine. Elle se déplace juste à temps pour que le jet dru qui suit tombe droit dans sa bouche qui se remplit avec rapidité.

Habituée, Delphine avale à longs traits avant que le liquide déborde ses lèvres. D’une ultime contraction, Marthe achève de vider sa vessie. Cette dernière émission est bue avec la même avidité. Puis elle lèche l’entaille pour recueillir les ultimes traces d’urine, égare ensuite une pointe de langue vers l’anus proche, brun, gonflé, raviné, boursouflé de grosses veines violines. L’orifice palpite, s’entrouvre pour exhaler avec un bruit de soupir une vapeur odorante que Delphine hume, inspire avec une expression d’extase. Puis, aussitôt, l’orifice échappe à la caresse douce, tiède et mouillée.

Marthe se relève, sa jupe noire retombe.

 — Pourquoi, maman Marthe ?

 — Je n’ai pas le temps, mon petit ange. Si nous commençons, ça risque de durer, et il faut que je finisse ces lettres !

Elle l’aide à se relever. Delphine masque mal son dépit. Marthe l’embrasse.

 — Allons, ma tourterelle, ne sois pas triste.

Elle pose sa main sur son ventre avec un geste éloquent.

 — Je ne suis pas encore allée au petit coin aujourd’hui. J’ai plein de caca en réserve. Je te le donnerai ce soir. D’ici là, il va rester au chaud. Je te promets de me retenir. Ça sera tout pour toi.

Les yeux de Delphine flamboient d’un éclat de rage.

 — Tu as oublié Daphné !

 — Mais non, mon petit ange. Je...

 — Si ! Tu l’as oubliée ! Tu l’as oubliée !

C’est alors que la jeune fille est saisie d’un accès de colère terrible comme cela lui arrive parfois. Elle donne des coups de pieds dans les meubles, renverse la table, dévaste la pièce en quelques secondes. Marthe, avec prudence, se tient à l’écart, attend que la crise s’apaise dans un accès de sanglots convulsifs qui jette la jeune fille au sol. La directrice se précipite, l’étreint avec force, la couvre de baisers.

 — Là... Là... Ce n’est rien, mon agneau, ma tourterelle... Là... C’est fini... Ne pleure plus... Tu sais bien que je n’ai pas oublié ta sœur. Lorsque je parle de l’une, je parle aussi de l’autre. Vous êtes si inséparables, et je vous aime tant.

Les pleurs de la jeune fille s’apaisent peu à peu. Ses épaules ne frémissent que par instants.

 — Oui, maman Marthe ! Pardon ! J’ai tout cassé ! J’avais promis que je ne le ferai plus !

 — Ce n’est rien, mon petit ange. Allons, va vite à présent. Je vais tout ranger. Ce soir, vous aurez mon caca dans vos bouches ! La moitié chacune. Delphine retrouve son sourire lumineux.

 — Oui, maman Marthe. Est-ce que je peux aller voir Agnès dans la remise ?

 — Bien sûr, ma tourterelle.

IV

La nuit est tombée. L’obscurité a envahi la remise. Agnès attend depuis des heures. Glacée jusqu’aux os dans ses vêtements d’été, elle ne regarde plus vers la petite porte qui communique avec l’intérieur de l’établissement pour guetter l’arrivée de Victoire. Ses tétons durcis, raidis, se rétractent d’une façon douloureuse sur les anneaux épais qui les traversent. Son urètre affaibli par le froid, laisse échapper l’urine qui ruisselle sans force, tombe avec des clapotis dans le récipient hygiénique placé sous elle. Elle ne tremble pas, ne claque pas des dents. Par intervalles, des orgasmes en rafales la secouent. Avec des contractions, son vagin expulse un suc filant, incolore, qui pend de la vulve en filaments argentés.

Épuisée d’un plaisir qui se manifeste selon un rythme qu’elle ne maîtrise pas, sa tête dodeline. Une démangeaison imaginaire lui parvient de sa jambe absente. Elle avance une main machinale, rencontre le vide : il n’y a même plus de moignon. Le membre a été amputé en totalité, y compris la fesse. La vulve et l’anus sont, de ce côté, tout entiers dégagés, accessibles, sans défense. De la saillie de la hanche à la vulve s’étend un espace un peu bombé de chair, douce et blanche, lisse, qui semble suivre une courbe naturelle. Comme pour l’autre jambe, de nombreuses interventions ont été nécessaires pour parvenir à ce résultat et gommer toutes traces de cicatrices.

Les paupières d’Agnès se referment, son bras tombe sans force, sa tête s’affaisse jusqu’à ce que son menton touche sa poitrine. Son corps tremble de façon prolongée d’une série d’orgasmes qui l’assaillent jusque dans cet engourdissement superficiel.

Elle ne réagit pas au bruit de la porte qui s’ouvre avec un grincement, pas plus qu’à la lumière insuffisante d’une seule ampoule suspendue à une poutre, qui s’allume soudain. C’est Delphine.

Elle va jusqu’au fauteuil roulant, saisit Agnès par l’épaule.

 — Hé ! Réveille-toi ! C’est moi.

La jeune fille émet un vague grognement. Delphine la secoue encore.

 — Allez ! Bouge ! Tu vas de crever de froid sinon !

Les paupières d’Agnès s’entrouvrent. À travers les cils blonds, baissés, les prunelles myosotis sont corrompues de lueurs sales. Elle secoue la tête avec lenteur.

 — Sal... Salut, qu’est-ce... qu’est-ce que tu veux ?

 — Rien. Marthe est occupée. Elle fait des comptes. Je passais juste voir où tu en étais.

La jeune fille sort de sa torpeur. Elle secoue la tête comme pour chasser les dernières brumes de sa torpeur sensuelle.

 — C’est gentil à toi. Je n’arrête pas de jouir !... Je dégouline au point que je ne sais même plus si c’est de la pisse ou de la mouille qui me coule de la chatte !

 — Tu te sens plus ! C’est le froid qui fait ça. Je connais. Agnès approuve d’un mouvement de tête, ferme soudain les yeux tandis qu’elle cramponne les accoudoirs.

 — At... attends !... Ça... Ça revient.

Elle se cambre, ondule. Un souffle bref passe ses lèvres tremblantes. De longs frissons l’agitent qui s’apaisent peu à peu. Delphine lui caresse les cheveux avec gentillesse jusqu’à ce que la crise soit passée.

 — Tu aimes être gelée, hein ?

 — Oui. Je n’ai même pas besoin de me toucher pour jouir ! Ça vient tout seul.

 — Je sais. Quand il fait nuit, Victoire te met souvent nue dans la cour s’il pleut ou s’il neige. Daphné et moi, on te voit de notre chambre.

 — Oui. Parfois aussi, elle me place devant la fenêtre ouverte. Ou alors, elle me fait prendre des bains glacés, elle me donne des douches froides. Elle me lave au jet. J’aime bien. Marthe nous prête l’ouvroir pour ça. Delphine hoche la tête, sourit.

 — C’est bien. Nous, Daphné et moi, on aime tout ! C’est une chance, parce qu’ici, d’une femme à l’autre, les trucs peuvent changer beaucoup. Un jour, on est fouettées au sang, le lendemain on est brûlées à la cigarette ou on nous enfonce des aiguilles aux bons endroits ! C’est bien pour maman Marthe, aussi. Elle peut faire tout ce qu’elle veut, elle sait que, de toute façon, on coule.

Elle réfléchit. Pendant une seconde, ses deux grandes incisives s’incrustent dans sa lèvre charnue, puis elle émet un petit rire.

 — Ce qu’on aime pas, c’est qu’on nous brutalise et qu’on nous crie dessus. Ça nous fait peur.

Agnès lève un sourcil étonné.

 — Je croyais que Marthe vous battait tous les soirs ?

 — C’est vrai, mais c’est pas pareil ! Elle nous câline entre les coups et elle nous parle avec gentillesse pendant qu’elle nous frappe. C’est bien comme ça. Ça fait jouir très fort. Des fois, c’est si bon, que même si on est abruties par les coups, on en demande encore. Même les autres femmes sont gentilles avec nous quand elles nous font des trucs. Marthe leur interdit de nous faire peur. Une fois, une femme qui aimait fouetter nous a parlé si dur qu’on s’est mises à pleurer. On a raconté ça à Marthe. Elle a fichu la femme dehors, et on l’a plus jamais revue !

 — Vous l’aimez beaucoup, n’est-ce pas ?

 — Oui. C’est comme si on avait une mère. Avant qu’elle nous recueille, on vivait chez les sœurs. Dans un couvent. Elles étaient sévères. Elles nous punissaient souvent. À coups de ceinture. Elles s’y mettaient à deux ou trois pour nous taper. Elles étaient pas contentes avant qu’on saigne. Après, elles nous faisaient lécher leur zette, elles nous faisaient pipi dans la bouche et elles nous faisaient caca sur la figure. C’est comme ça qu’on a appris à couler quand on nous fait mal, et aussi avec le caca et le pipi. Mais elles nous aimaient pas. Marthe, elle, nous a aimées tout de suite.

 — Je comprends. Vous êtes chouettes, toi et ta sœur.

 — Merci. Tu es gentille aussi.

 — C’est dommage que vous ne sachiez ni lire ni écrire.

Delphine a un petit haussement d’épaules, pince les lèvres avec une moue fataliste.

 — Eh, oui, c’est comme ça ! On nous a jamais appris. Il paraît que c’est ça qui nous a retardé du corps. C’est une amie à Marthe, qui l’a dit. Elle est docteur. Elle a dit aussi que ça aurait pu être le contraire, et alors on aurait été formées plus tôt que les autres. D’après elle, c’est tout l’un tout l’autre ! Nous, on est restées en panne vers dix ans, onze ans ! Remarque, on se plaint pas. C’est drôle.

Elle émet un petit rire, puis ajoute :

 — Rends-toi compte, on a eu nos menstrues juste l’année dernière !

 — Menstrues ?

 — Oui, Marthe nous a dit que c’est le vrai mot.

Agnès approuve d’un bref coup de tête, puis regarde sa compagne avec des yeux soudain brillants.

 — J’aimerais bien vous lécher quand vous aurez vos doch...vos menstrues, toi ou ta sœur.

 — Si tu veux. C’est le régal de Marthe ! Mais elle y passe tout de même pas la journée. On pourra trouver un moment. Tu sais, on coule pas comme les vraies grandes. Il y en a pas beaucoup et ça dure pas longtemps. Mais le deuxième jour, ça vient bien. Tu auras quelques bonnes gorgées. Surtout si on tousse. Ça fait bien sortir.

 — D’accord. Vous me préviendrez quand ça sera le bon moment ?

 — Promis. Tu auras double ration ! Daphné et moi, on les a en même temps. Marthe dit que c’est parce qu’on est toujours ensemble. Delphine change de sujet sans transition.

 — Tu as les dounes pleines de bleus ! Tu veux que je te les masse bien fort ? Tu aimes ça ?

 — Oui. Vas-y.

Agnès bombe le torse. La jeune fille avance la main, pétrit un sein à travers le corsage. Les ecchymoses transparaissent sous le tissu léger. Tandis qu’elle malaxe les mamelles douloureuses, Delphine bavarde.

 — Tu veux toujours quitter Victoire ?

 — Oui, mais c’est difficile. Elle m’aime. Sans elle, je me serais peut-être suicidée après mon accident ! C’est elle qui m’a poussée à aller en clinique faire traiter mes cicatrices pour que ce soit joli à regarder. Elle me torture bien avec le froid. Elle cherche toujours de nouveaux moyens. C’est bien. Elle ne demande rien en échange. Juste de me baiser et de me lécher les pieds. De temps en temps, quand elle n’en peut plus, je pense, elle me demande la permission de me lécher la chatte. Ça dure des heures ! Elle s’arrête quand elle a la langue raide et les mâchoires presque bloquées ! J’accepte parce que je vois bien qu’elle est heureuse comme ça. J’aimerais la lécher, moi aussi. Son cul, surtout. J’aime pas la merde, pourtant. Mais j’ai envie d’enfoncer ma langue dans son cul. C’est marrant, hein ? Elle refuse. Ça me manque. J’aimerais aussi qu’elle me tabasse, mais elle en est incapable. Ce n’est pas normal : si elle m’aime, elle devrait me satisfaire...

Les yeux de Delphine s’allument, sa main se crispe sur le sein qu’elle pétrit.

 — Tu aimes qu’on te batte ?

 — Oui. Autant que le froid ! Être battue jusqu’à ce que je ne sois plus qu’une toute petite lueur de conscience. Au moment où je crois que cette petite flamme va s’éteindre et que je vais mourir, elle se transforme en brasier, et je jouis pendant je ne sais pas combien de temps. C’est encore plus fort depuis que je suis mutilée. Pour le froid, Victoire assume, mais pour les trempes, non. Pourtant, ça serait bien avec elle. Elle est grande et costaud. Mais elle n’arrive pas à me dérouiller ! Elle demande à d’autres de le faire. Des filles baraquées, on les appelle « des camionneuses », qu’on racole en boîte. Et encore, elle se fait attacher pour ne pas les empêcher de me frapper ! C’est la même chose quand j’ai envie d’être torturée avec des instruments. Elle doit demander à d’autres de le faire. Quand c’est fini, que nous nous retrouvons seules toutes les deux et si j’en ai la force, elle me supplie de l’enculer avec mon moignon...

Elle soulève et tend sa jambe amputée à la cheville, reprend :

 — Je lui en enfonce un bon morceau. À craquer ! Jusque-là. Elle pose son index à une vingtaine de centimètres de l’extrémité mutilée.

 — Et je remue dedans, de toutes mes forces. Ensuite, quand elle a joui, elle est si ouverte que la merde lui sort du cul sans même qu’elle s’en rende compte et elle pleure. Elle demande pardon ! C’est stupide, puisque j’aime ça, mais c’est plus fort qu’elle. En fait, je crois qu’avec moi, elle contrarie sa nature.

 — Tu veux dire qu’elle est comme nous ? Qu’elle te ferait des trucs, juste pour te faire plaisir ?

 — Oui. J’en suis de plus en plus convaincue.

 — Pourquoi ?

Agnès a un petit haussement d’épaules.

 — Parce qu’elle m’aime !...

 — Remarque, c’est possible. Un jour, Daphné et moi, on l’a vue sortir de l’ouvroir avec Marthe. Elle avait une drôle de figure et les vêtements comme si elle venait de se rhabiller.

Les paupières de la jeune fille se rétrécissent au point que ses prunelles ne sont plus que deux points fixes d’un bleu intense.

 — Ça ne m’étonne pas !... Quelle vieille conne ! J’en ai assez. Je veux partir, la quitter.

 — Estropiée comme tu es, tu irais pas loin !

Agnès éclate de rire.

 — Ne crois pas ça. J’ai des prothèses...

 — Des quoi ?

 — Des prothèses. Des jambes artificielles, si tu préfères, qui me permettent de me déplacer d’une façon presque normale. Je peux marcher, et conduire une voiture aussi !

 — Ah !

Delphine en oublie de triturer le sein qui emplit sa main. Agnès se laisse aller contre le dossier de son fauteuil.

 — Presse ! Appuie bien sur les bleus ! C’est excitant comme douleur. Attends.

Elle défait les boutons. Delphine glisse une main dans l’échancrure, palpe avec force la poitrine hypersensible. Agnès ferme les yeux, laisse échapper un râle d’assouvissement.

 — Aïe ! Ça fait du bien ! Vas-y plus fort, je vais jouir !... Tape-les ! Tape-les ! Donne des coups !...

D’un double mouvement convulsif, Agnès ouvre son corsage en grand, offre sa poitrine. La jeune fille s’exécute avec maladresse. Les poings fermés avec le pouce allongé, à la manière des filles, elle frappe d’une façon désordonnée les mamelles qui s’écrasent sous les impacts, sautent, valsent. Très vite, un long spasme cabre la jeune fille. Puis, après un ultime frisson, elle se tasse sur elle-même, le souffle raccourci.

 — Merci. C’était bien. Tu n’as pas l’habitude ! Ça t’a plu quand même ?

 — Oui. C’était amusant.

 — Amusant ?

 — Oui.

Agnès hoche la tête, regarde sa compagne avec une tendresse presque maternelle.

 — Tu es très mignonne. Mon fauteuil est bloqué avec un antivol. Tu veux aller me chercher une cigarette dans la voiture. Il y a un paquet et un briquet dans la boîte à gants.

 — Bien sûr.

La jeune fille ouvre la portière du gros 4x4, se hisse à l’intérieur. Dans le mouvement, sa jupe remonte, découvre la culotte de coton blanc côtelé. Elle ne met pas longtemps à trouver les objets.

Agnès allume une cigarette, rejette avec lenteur la fumée par les narines. Elle a reboutonné son corsage. Delphine l’aide à rentrer les pans dans la ceinture de sa jupe.

 — Tu sais, nous aussi, on veut partir.

 — Où ça ?

 — Dans les îles. On a une affiche dans notre chambre. On la regarde tous les soirs, Daphné et moi. Il y a la mer et le soleil. Agnès a un petit rire.

 — L’enfer pour moi ! Il y fait chaud ! Et de quelle façon allez-vous y aller ?

 — On sait pas trop bien encore.

Agnès secoue la tête avec scepticisme.

 — Et Marthe ?

Le visage de Delphine se ferme avec une expression concentrée. Elle finit par hausser les épaules avec une petite grimace agacée.

 — Nous avons pas encore pensé à ça... Tu veux que je t’enfonce des doigts ou que je te lèche ?

 — Pourquoi pas ! Qu’est-ce que fait Victoire ?

 — Elle est en train de discuter avec les filles qui doivent te faire des trucs.

 — Alors, nous avons le temps ! Elles viendront me chercher après le dîner. Victoire me laissera au froid jusqu’au dernier moment. Agnès prend appui sur les accoudoirs, avance jusqu’au bord du siège. Elle remonte sa jupe sur son ventre. Les yeux de Delphine s’agrandissent d’un étonnement admiratif.

 — C’est joli ! Je croyais pas ! Encore mieux qu’à ton autre jambe. Là, on dirait que c’est normal, que tu as jamais rien eu !

Une expression de fierté illumine le visage de la jeune handicapée.

 — C’est vrai. C’est super. Ça a coûté très cher.

 — Victoire est riche ?

 — Non. Elle fait semblant. En fait, elle est plutôt fauchée. C’est moi qui suis riche.

Delphine désigne le gros 4x4 d’un coup de menton.

 — Elle a tout de même une belle voiture.

 — Elle la conduit, mais elle est à moi ! Comme on se déplaçait beaucoup avant de venir ici, c’était plus pratique pour transporter mon fauteuil roulant sans avoir à le replier a chaque fois, mes prothèses, mes béquilles, et la grosse malle où on met les instruments pour me faire mal.

Elle a un petit rire amer.

 — Je trouvais ça super, à l’époque. On faisait des séances en pleine ville des fois. La nuit, dans une rue à l’écart. Victoire se faisait menotter au volant, ensuite la fille qu’on avait draguée passait derrière pour s’occuper de moi. Elle me tabassait ou elle me torturait. Il fallait de la place. C’est pour ça que j’ai acheté une grosse bagnole avec des vitres fumées.

Delphine noue les mains dans son dos, examine sa compagne avec perplexité, la tête un peu inclinée sur le côté.

 — Tu as a des mines d’or, alors ?

 — Des mines d’or ?

 — Oui.

 — Non. Mais j’ai hérité du fric de mes parents. Ils sont morts dans l’accident.

 — Tu es orpheline, alors ?

 — Oui. Si on veut. Je suis majeure.

Delphine ne répond rien. Elle avance la main, caresse la chair lisse jusqu’à la vulve rose et ornée de plusieurs anneaux d’or qui apparaît d’une façon inhabituelle : sur le côté et dans toute sa longueur, ainsi que le périnée et la dépression rose et plissée de l’anus. Agnès se déhanche pour offrir la longue fente d’où dépasse un double feston de chairs roses et luisantes, ourlées d’une gelée claire, figée comme du tapioca dans son écoulement. Delphine recueille cette gélatine du bout des doigts, la porte à sa bouche, et la roule longtemps sur sa langue avant de l’avaler. Elle rit.

 — C’est presque solide ! J’aime bien.

 — C’est parce que j’ai beaucoup joui. Plus j’ai d’orgasmes et plus ça épaissit ! Je ne sais pas pourquoi.

La jeune fille tire une dernière bouffée de sa cigarette, puis la tend.

 — J’aimerais que tu te brûles. Tu veux bien ?

 — Bien sûr ! Où ?

 — À l’intérieur d’une cuisse. Tout en haut. La peau est fine, là. Ça prend bien.

Delphine saisit le mégot, retrousse sa jupe plissée et, jambes fléchies, cuisses écartées, applique l’extrémité ardente sur sa chair. Elle devient très pâle, ses yeux se ferment, ses narines se pincent. Ses jambes tremblent sous elle. D’un mouvement tournant, elle achève d’écraser la braise qui s’éparpille en fragments incandescents.

Agnès est ravie.

 — Superbe ! C’était bien, la douleur sur ton visage !

Elle s’avance un peu plus vers le bord du siège, dans une invite sans équivoque. Delphine tombe à genoux, soude ses lèvres à la vulve rose, plonge sa langue dans la fente qui déborde déjà d’une sève nouvelle. Une voix qui provient de la porte de communication l’interrompt soudain. C’est Marthe.

 — Delphine ! Delphine ! Viens vite, mon agneau, j’ai besoin de toi. Tandis que la jeune fille se redresse, Agnès chuchote :

 — Venez me voir demain, toi et Daphné. Je resterai au lit toute la journée pour récupérer, mais Victoire doit s’absenter jusqu’au soir. On parlera des îles.

Un large sourire éclaire le visage dé Delphine.

 — D’accord. À demain.

Elle s’éloigne d’un pas sautillant pour rejoindre la directrice.

V

La salle que Marthe appelle son « Ouvroir de Libertinage Polyinstrumental » est destinée autant à punir qu’à dresser ou encore à entraîner des filles qui veulent acquérir un bon niveau d’endurance ou s’y maintenir. C’est une vaste pièce aux murs blancs, bien éclairée par de petits projecteurs directifs disposés de façon à ne laisser aucune ombre se former. Les fenêtres sont occultées par d’épais rideaux de velours blanc. Une partie, carrelée de faïence blanche du sol au plafond, est occupée par le matériel « lourd » : deux chevalets complexes, mus par un dispositif de câbles d’acier, de poulies et d’engrenages métalliques entraînés par des moteurs électriques, permettent de contraindre les corps aux positions les plus bizarres et les plus excessives. Un lit de contention garni de nombreuses courroies, dont certaines cloutées, autorise les immobilisations prolongées. Un établi d’écartèlement, un autre d’élongation, tous deux pourvus de treuils mécaniques, un fauteuil d’examen gynécologique muni de sangles solides. Une potence et une croix de saint-André complètent ces équipements d’acier chromé et de cuir blanc. Un tuyau de d’arrosage enroulé, terminé par un mince lance de cuivre, est suspendu à un crochet. Alimenté en eau froide ou chaude — à 65° ! — ce dispositif permet aussi bien de nettoyer une esclave du sang ou des souillures dont elle est couverte, que d’infliger une flagellation hydraulique par une simple augmentation de la pression. Le sol s’incurve de façon imperceptible vers la grille d’un orifice par où s’évacuent les eaux sales.

L’autre partie de la pièce est plus conviviale, mais tout autant destinée à l’exercice voluptueux de la cruauté et au plaisir sensuel de la souffrance. De ce côté, tout est aussi immaculé que de l’autre. Dans un angle, se trouve un petit lit qui permet à une fille épuisée de récupérer pour mieux continuer, ou à un couple de faire l’amour au cours d’une pause prévue ou non dans le programme. Deux profonds fauteuils de cuir, disposés de part et d’autre d’une table basse, sont tournés vers une chaise ordinaire, ripolinée en blanc, elle aussi. Une haute armoire métallique vitrée, montre, rangés avec soin sur des étagères, une quantité d’instruments divers où l’acier nickelé, le caoutchouc et le verre prédominent.

 — On commence par quoi, maman Marthe ? Delphine et Daphné ne sont pas gênées ni déconcertées dans cet endroit qu’elles connaissent bien.

 — Venez, mes angelots.

Avec des petites tapes affectueuses sur leurs fesses où s’estompent les traces de la dernière correction à la cravache, elle les conduit vers l’armoire aux instruments. Elle en retire des pinces chromées dont les mors plats, mus par un ressort puissant, sont hérissés de picots. Elle les place aux poitrines immatures. Les petites aréoles rose pâle et leurs minuscules tétins sont écrasés sans pitié. Une grimace de douleur crispe le visage des deux sœurs, mais presque aussitôt, leurs cuisses se disjoignent et leur bassin avarice avec une ondulation lascive incontrôlée. Marthe sourit, leur caresse la joue avec tendresse.

 — C’est ça, mes poussins, tendez-vous bien. Elle s’accroupit, ouvre les vulves pour placer une pince sur les gros clitoris drapés dans des nymphes hypertrophiées. Elles poussent de petits cris quand les mâchoires se referment, incrustent leurs piquants dans ces parties sensibles. Pendant quelques secondes, les deux jeunes filles ne font aucun mouvement, respirent avec de petites inspirations brèves. Le temps de s’habituer, de laisser le plaisir naître et prendre le pas sur la douleur.

Marthe attend avec patience qu’elles aient retrouvé leurs moyens avant de leur demander de s’agenouiller pour les embrasser : Delphine et Daphné la dépassent en taille d’une bonne tête ! La bouche, rouge comme une entaille sanglante dans le visage crayeux de la directrice, se soude, ouverte, langue dardée, aux lèvres fraîches, pleines et avides.

Quelques instant plus tard, Marthe s’installe dans un des fauteuils. Les deux jeunes filles viennent se placer debout devant elles. Un sourire confiant éclaire leurs visages juvéniles, encadrés des longues boucles rousses. Elles attendent sans inquiétude l’épreuve qui va leur être imposée. De temps à autre, avec des petites mimiques excitées, elles tiraillent les pinces qui écrasent leurs tétins, manipulent celle qui mord la chair tendre et excessive de leur fente. Leurs joues rosissent et leurs yeux verts deviennent brillants. D’une voix altérée par le plaisir naissant, Delphine demande :

 — Tu vas nous cravacher sur la zette, maman Marthe ? La mienne est encore un peu enflée d’avant-hier. Ça ferait bien mal !

Marthe allume une cigarette qu’elle garde au coin des lèvres.

 — J’ai vu ça quand j’ai placé la pince, mon trésor. Nous verrons tout à l’heure.

Elle retrousse sa jupe jusqu’à la taille, se contorsionne pour ôter sa culotte. Au bas du ventre plat et ridé de plis minces, concentriques, qui s’affalent vers le pubis, une touffe noire, hirsute, remplit l’espace entre les cuisses maigres et fanées. Marthe les sépare pour les reposer de part et d’autre sur les accoudoirs. Delphine et Daphné se succèdent, agenouillées, devant la broussaille épaisse qu’elles rabattent sur les côtés pour dévoiler la fente. Les chairs distendues s’affaissent en replis couleur de viande crue. Le clitoris, très rouge, saille du capuchon. Deux ou trois coups de langue à l’organe en érection suffisent pour qu’un léger spasme secoue la directrice. Aussitôt, une bouche se soude à l’entrée du vagin, qui s’arrondit pour expulser une coulée abondante, avalée avec avidité par l’une et l’autre des deux sœurs.

 — Merci, mes chéries. J’aurai l’esprit plus tranquille pour vous torturer tout à l’heure. Mais que diriez vous d’une séance de récitation pour commencer ?

Pour compenser leur manque d’instruction la plus élémentaire, Marthe leur fait apprendre par cœur des poésies, voire des pages entières de prose, de ses auteurs préférés. Bien entendu, la moindre erreur est sanctionnée de châtiments proportionnels à la faute. Quoique analphabètes et puériles à bien des égards, elles sont intelligentes et font preuve d’une réelle sensibilité. Elles prennent autant de plaisir à cet apprentissage qu’aux inévitables punitions qu’il entraîne.

Elles battent des mains, se précipitent vers l’armoire, reviennent avec d’énormes pompons rouges qu’elles agitent au rythme d’une comptine monocorde, au tempo saccadé :

 — Oui ! Oui ! Oui ! Charles Cros ! Charles Cros ! Charles Cros ! Le Hareng saur ! Le Hareng saur ! Le Hareng saur ! C’est nous, les poétesses ! Les p’tites grenouilles, les grosses nounouilles ! Si on pète à la césure, panpan-culcul à nos fesses d’azur !

Cette dernière strophe leur a été inspirée par Marthe, qui après avoir fustigé leur croupe pendant plus d’une heure à coups de ceinture, leur avait dit un jour : « Vos fesses sont des oranges bleues. »

A la manière des enfants qui composent des saynètes jouées devant parents et amis attendris, les dimanches après-midi pluvieux, Delphine et Daphné ont monté elles-mêmes ce petit numéro — chorégraphie, paroles et musique — à la suite de la retransmission télévisée d’un match de base-ball. Assouplies par de fréquents passages à l’établi d’écartèlement, après un dernier saut, elles retombent, dans un grand écart de face impeccable, qui colle au sol, comme une ventouse, leur vulve rose grande ouverte, et, pompons brandis vers le ciel, elles concluent avec un « C’est sûr ! » enthousiaste. Marthe secoue la tête.

 — Vous êtes adorables, mes chéries. Mais, non, non, non. Vous ne savez pas ce poème assez bien. Vous vous trompez encore quand l’homme monte à l’échelle et plante le clou pointu tout en haut du grand mur blanc. Vous mettez nu, nu, nu à la place de toc, toc, toc et vice versa. Daphné en veut pour Charles Cros.

 — La « Chanson de la côte », alors ! Celle-là, on la connaît bien. S’il te plaît, maman Marthe !

Sans attendre la réponse, elles recommencent leur intermède. Cette fois en faveur de ce second poème. Marthe, attendrie, tape en cadence dans ses mains, les laisse faire jusqu’au grand écart final, ponctué d’un « C’est sûr ! » pas moins vibrant que le premier

 — Non, mes petits anges. Ce soir, ce sera Mallarmé. Daphné, va chercher la longue cravache.

La jeune fille se résigne, s’éloigne avec une grimace comique de dépit, revient avec l’objet demandé.

 — Récitez-moi « Brise marine », par exemple. Allez, mes agneaux. La chair est triste...

Delphine et Daphné reculent d’un pas pour être à bonne portée de la longue schlague que Marthe agite avec une négligence étudiée, se prennent par la main, et commencent avec un ensemble si parfait que leurs voix n’en font plus qu’une :

 — La chair est triste et j’ai lu tous les livres...

Deux sifflements presque simultanés déchirent l’air, ponctués chacun d’un claquement mat. Les pinces du téton gauche de Delphine et du téton droit de Daphné, sautent sous l’impact. Celle de Delphine se décroche presque. Elles poussent un hurlement strident tandis que, les yeux agrandis par la souffrance, l’une et l’autre tombent à genoux avec lenteur, leurs mains crispées sur leur mamelle embryonnaire torturée. Marthe les rejoint, entoure leurs épaules blanches et tremblantes d’une étreinte protectrice, couvre de baisers leur visage sillonné de larmes.

 — La chair est triste, hélas ! Mes doux agneaux ! Mes anges lumineux ! Hélas ! Hélas ! Trois fois hélas ! Vous avez oublié « hélas » !

Un mince filet de sang dessine un trajet sinueux sur les côtes de Delphine touchée avec plus de précision, et dont la pince est presque arrachée. La directrice se penche recueille avec sa langue le ruisselet écarlate, pendant que Daphné, oublieuse de sa propre souffrance, caresse avec affection les cheveux de sa sœur. Marthe se redresse, plonge dans les yeux de la jeune martyre un regard éperdu de tendresse.

 — Comme tu as mal, mon trésor, comme tu as mal !

 — Oh, oui, maman Marthe ! Mais ça jouit fort entre mes cuisses.

 — Je sais, mon trésor, je sais. Embrasse-moi, mon étoile du soir !

Leurs lèvres grandes ouvertes se soudent avec une voracité convulsive. Entre les cuisses disjointes de Delphine, une coulée de sève épaisse et brillante descend avec lenteur, oscille au moindre frémissement du corps énervé. Daphné s’allonge, se repousse des mains pour engager sa tête sous la croupe de sa sœur, attend bouche béante que la sève goûteuse tombe sur sa langue.

Les effusions prennent fin, le trio se défait. Daphné, se pourlèche pour ne rien perdre de la précieuse liqueur issue du ventre sororal, pendant que Marthe examine la pince qui ne tient plus que par un coin à l’aréole écorchée.

 — Elle est prête à tomber, il vaudrait mieux l’enlever.

Delphine baisse la tête sur sa poitrine plate, approuve avec sérieux touchant.

 — C’est vrai, ça fait négligé.

 — Donne-moi la cravache, petit trésor.

Elle ramasse l’objet et le tend à Marthe qui s’en empare, prend le recul nécessaire.

 — Si elle saute à plus de cinq pas, on laisse tomber Mallarmé. D’accord, mon agneau ?

 — Oui, maman Marthe.

Daphné intervient.

 — Je peux me toucher la zette ? Je coule beaucoup, moi aussi.

 — Branle-toi donc, ma tourterelle !

Elle marque une pause, sourit pour elle-même et désigne l’ensemble de la pièce d’un geste large.

 — Allons, un coup de cravache n’abolira jamais ce bazar ! Jambes fléchies, cuisses ouvertes, la jeune fille glisse un doigt dans sa fente. Marthe revient à Delphine dont les traits sont encore un peu tendus.

 — Serre les dents, mon trésor, il est possible qu’un peu de viande parte avec.

 — Ça fait rien, maman Marthe. C’est joli quand ça saigne, et je jouirai encore plus fort !

La cravache hache l’air avec un miaulement bref. Un coup fulgurant, précis. L’extrémité cueille la pince qui, sous le choc, bondit à l’autre bout de la pièce. L’arrachement a été si brusque que Delphine n’a rien senti. Elle doit croire que Marthe a raté sa cible, car un sourire navré se forme sur ses lèvres roses et charnues. Une expression qui s’efface, dès que la souffrance envahit son cerveau.

Elle pâlit, les yeux écarquillés, les narines pincées, tandis qu’un cri atroce jaillit de sa gorge. Elle s’écroule, les mains crispées sur sa poitrine, agitée de soubresauts violents. Ses talons frappent le sol à un rythme frénétique comme si cela pouvait conjurer la douleur. Mais, très vite, les longues cuisses pâles s’ouvrent de façon spasmodique. La vulve rose palpite, s’entrouvre sur le vagin arrondi. L’orifice, avec des contractions orbiculaires, expulse de lourdes coulées qui engluent la raie, se répandent jusque sous les fesses.

Tandis que Daphné se penche sur sa sœur pour la calmer et la consoler, Marthe, à grandes enjambées, parcourt la distance jusqu’à la pince, tombée près de l’établi d’écartèlement. Elle revient près des deux jeunes filles. Delphine s’est redressée, assise sur le sol, des gémissements lamentables passent encore ses lèvres sèches. De grosses larmes roulent le long de ses joues. Marthe s’accroupit près d’elle, la câline.

 — C’est superbe, ma chérie, plus de huit pas ! Comme tu es belle quand tu pleures. Ton cri a été d’une pureté bouleversante. Tu es merveilleuse. Toi aussi, mon étoile !

Elle attire Daphné, l’embrasse à pleine bouche, revient à Delphine dont elle examine le tendre bourgeon d’où perle de grosses gouttes de sang. Elle le suce, regarde encore.

 — Il est juste écorché, mon trésor. Dans deux jours, on ne verra plus rien. La jeune fille s’apaise peu à peu, esquisse un sourire et sépare les cuisses pour se toucher. Elle rit.

 — Je suis trempée jusque sous les fesses ! Daphné s’explore à son tour et affirme qu’il en est de même pour elle.

Un instant plus tard, les deux croupes rosissent sous le jet glacé qui les frappe avec puissance. Delphine et Daphné se penchent en avant, leurs fesses s’ouvrent, leur vulve et leur anus roses sont exposés. L’eau bouillonne dans les recoins, rejaillit, ruisselle le long des jambes, s’écoule vers la bouche d’évacuation où elle disparaît avec des gargouillis. La douche dure une dizaine de minutes.

 *

Marthe assujettit Daphné à un des chevalet. Les membres tendus sont retournés à l’extrême, afin qu’elle présente à la flagellation ses seins dont le galbe infime est encore atténué par la posture. Le buste, déjà marqué par l’aspiration subie le jour même, se couvre de zébrures violacées. Un peu de sang perle, là où les coups se chevauchent. Pourtant, entre les cuisses maintenues très ouvertes par le dispositif, la vulve palpite comme douée d’une vie propre, laisse échapper de grosses gouttes incolores et filantes. L’extase qui illumine le visage de la jeune fille dément ses larmes de souffrance.

 — Encore cinq coups, et c’est fini, mon trésor. Ils seront pour ta zette. Elle bave autant qu’une colonie d’escargots !

 — Oui, maman Marthe, j’ai besoin à la zette. Frappe bien fort. Ces derniers coups, donnés de bas en haut, prennent le sexe en enfilade. La lanière claque avec précision sur le bourgeonnement rose et luisant qui déborde de la fente. Cette pulpe charnue se tuméfie, gonfle, vire au pourpre foncé. Elle a doublé de volume quand le bras de Marthe retombe. Tout le corps de la jeune fille tremble d’une série d’orgasmes rapides et d’une rare violence. Du bout des doigts, la directrice éprouve les chairs gonflées.

 — Le joli fruit est bien mûr !... À point.

Elle se hisse sur la pointe des pieds pour déposer un baiser sur les lèvres de la jeune fille, puis se tourne vers Delphine qui a observé la scène, une main enfouie entre ses cuisses.

 — À toi, mon petit agneau. Je vais t’écarteler ! Il y a au moins quinze jours que tu n’as pas été sur l’établi.

 — Juste les jambes, ou aussi les bras ?

 — Tout, mon agneau. Je vais te disloquer comme une jolie poupée. Sans attendre d’en recevoir l’ordre, la jeune fille se juche sur l’appareil, place ses poignets et ses chevilles dans les évidements des carcans. Avec des gestes précis, Marthe emprisonne les attaches, déclenche le mécanisme. Les moteurs électriques émettent un ronronnement doux, les membres de la jeune suppliciée commencent à se tendre, séparés à l’extrême, déjà tremblants de la traction inexorable.

Soudain, Marthe, avec une expression intriguée, se penche, examine avec attention la face interne d’une cuisse.

 — Tu as une brûlure de cigarette, là, mon trésor !

 — Oui, maman Marthe. C’est Agnès qui m’a demandé de me brûler. C’était juste avant que tu viennes me chercher.

La voix de la jeune fille est altérée par la traction continue et douloureuse qui s’exerce sur ses articulations.

La directrice fait les gros yeux, mais son sourire plein d’indulgence dément cette colère feinte.

 — Victoire ne serait pas contente d’apprendre ça, mon agneau ! Mais on ne lui dira pas.

Malgré la douleur qui crispe ses traits, Delphine parvient à sourire.

 — C’est pas grave, maman Marthe ! Agnès veut quitter Victoire. Elle pourrait bien partir avec moi et Daphné. En tout cas, on doit aller la voir dans sa chambre pour parler des îles, demain, quand Victoire sera partie faire des courses.

La directrice hoche plusieurs fois la tête.

 — C’est bien, mon trésor, c’est bien Vous irez voir Agnès, et vous parlerez des îles...

 — Maman Marthe ?...

Quoi, mon agneau ?

 — On peut dire à Agnès qu’on te tuera avec la hache ?

 — Oui, ma tourterelle, vous pouvez lui en parler.

Le bruit des moteurs se fait plus aigu. Ils forcent car les membres de la jeune fille résistent. Un long cri lui échappe.

VI

Delphine et Daphné regardent le 4x4 s’éloigner, disparaître tout au bout de la route. Marthe accompagne Victoire. Elle profite du véhicule pour aller en ville où, a-t-elle dit à Delphine et Daphné, elle a des affaires à régler. Elle les a embrassées, leur a recommandé d’être sages jusqu’à son retour, et de ne pas ennuyer Agnès trop longtemps avec des bavardages, car la jeune handicapée a besoin de se reposer.

Daphné laisse retomber le rideau.

 — On y va ?

 — Elle est peut-être pas encore réveillée.

 — On n’aura qu’à se mettre nues et se coucher près d’elle. Elle dormira encore mieux entre nous deux.

Delphine sourit à cette idée.

 — D’accord.

Dans l’escalier, elles croisent quelques pensionnaires qui descendent pour le petit déjeuner. Elles les saluent au passage, disent qu’elles ont préparé du café, qu’il y a de l’eau chaude pour le thé et du pain dans la huche. En l’absence de Marthe, cet effort leur semble très suffisant en matière de prestations hôtelières. Pour le reste, les unes et aux autres doivent se débrouiller avec ce qu’elles peuvent trouver dans la cuisine. Quand elles pénètrent dans la chambre que Victoire et Agnès habitent depuis quelques mois, la pièce est plongée dans une pénombre épaisse. C’est à peine si les rideaux, tirés, laissent passer un peu de jour sur les côtés. Après quelques secondes, leurs yeux s’habituent, elles distinguent les meubles, le lit avec la forme vague de la jeune handicapée endormie sous les couvertures.

Sans bruit, Delphine et Daphné se déshabillent, se glissent avec précaution près de la jeune fille qui remue un peu mais ne se réveille pas. Les deux intruses étouffent des rires, plaquent leur corps nu contre celui, brûlant et languide, de la dormeuse. Celle-ci doit trouver agréable cet enveloppement de bras, de jambes, de chairs chaudes et douces. Elle émet un petit grognement satisfait, se tourne sur le côté et niche sa tête au creux de l’épaule de Daphné. Delphine se serre contre son dos, en épouse la courbe jusqu’à l’unique fesse qui s’encastre au creux de son ventre. Elles chuchotent :

 — On est bien, hein ?

 — Oui. Je t’aime.

 — Je t’aime aussi. On se quittera jamais.

Leurs mains se rejoignent par-dessus Agnès, s’étreignent avec force. Engourdies par la chaleur, bercées par le souffle paisible de la jeune fille, elles s’endorment à leur tour.

 *

Ce sont des baisers sur leurs joues, leur front, leurs yeux qui les réveillent. Agnès, allongée sur le ventre et appuyée sur les coudes, les regarde tour à tour avec des yeux pétillants de gaieté.

 — Bonjour, les filles.

 — Bonjour.

 — C’est super d’être venues dormir avec moi ! C’était comme un rêve quand j’ai ouvert les yeux ! J’étais ensevelie entre vous deux, et je n’avais pas envie de bouger. Je crois que j’aurais pu rester des heures comme ça. Puis j’ai eu envie de pisser ! Il fallait bien que je vous réveille, cette salope de Victoire a laissé mon fauteuil roulant dans la remise. Vous voulez bien me porter jusqu’aux chiottes ?

Delphine et Daphné ne dissimulent pas leur plaisir de pouvoir rendre service à la jeune fille qu’elles ont prise en affection dès son arrivée à la pension de Bouleaux. Cette dernière, quoique moins disponible à cause de sa relation difficile avec Victoire, le leur rend bien.

Delphine saute du lit, soulève Agnès dans ses bras sans effort apparent. Daphné marche devant, ouvre la porte des toilettes, allume la lumière. Agnès est déposée avec douceur sur le siège. Elle tend une main vers la cloison pour compenser le déséquilibre dû à sa fesse absente, mais Delphine la maintient, les bras passés sous ses aisselles, tandis que l’urine tombe avec un bruit de cataracte dans la cuvette.

Daphné secoue la tête avec une expression admirative.

 — Dis donc, il était temps que tu nous réveilles, sinon tu faisais au lit !

Elles rient toutes les trois. Alors qu’Agnès s’apprête à s’essuyer, Delphine interrompt son geste.

 — Tu préfères pas qu’on te lèche ? On t’aurait bien proposé de nous faire pipi dans la bouche, mais au réveil, on aime pas trop. Te faire la toilette, c’est pas pareil. Tu es juste mouillée. Puis il y a le goût de la zette. Ça, on aime à n’importe quel moment.

La jeune handicapée accepte volontiers. Cette fois, c’est Daphné qui la porte, l’allonge sur le lit. Elle caresse l’arrondi de la hanche, cette courbe de peau douce et lisse où ne subsiste pas la moindre trace d’amputation si ce n’est l’absence du membre. Les doigts arrivent jusqu’à la vulve dont les lèvres sont chacune traversées de trois anneaux d’or, effleurent la fente trempée d’urine. Le sexe exposé, vulnérable, ne peut se dérober à aucun attouchement. Elle se tourne vers sa sœur.

 — Toi ou moi ? Il n’y en aura pas pour deux !

 — Vas-y, toi. Je l’ai léchée hier, dans la remise ! Toi, tu l’as encore jamais goûtée.

Daphné ne se le fait pas dire deux fois. Sa bouche se soude aussitôt au sexe, où, à la manière d’un chaton, elle lape les ultimes traces d’urine avec des petits coups de langue rose. Delphine, s’allonge près d’Agnès, l’enlace et l’embrasse à pleine bouche.

Agnès finit par jouir sous les passages répétés de la langue sur son clitoris. Un peu plus tard, allongées côte à côte, elles bavardent. Delphine a une main posée sur un des beaux seins où les ecchymoses s’estompent en des tons verts et jaunes.

 — On dirait pas que les deux filles t’ont battue ! Elles doivent connaître les bons coups qui laissent pas de marques !

Le visage de la jeune fille se rembrunit.

 — C’est pas ça. Tout s’est très mal passé. Elles ne m’ont même pas touchée !

 — Pourquoi ?

 — J’ai refusé. Quand j’ai vu Victoire attachée dans le fauteuil dans le fauteuil, ça m’a dégoûtée ! Elle me regardait avec des yeux mouillés de tristesse, mais en même temps tout le bas de son visage était déformé par l’excitation parce que ces deux filles allaient me démolir ! C’était répugnant à voir. Je ne comprends pas pourquoi je n’avais jamais remarqué ça, avant. Si je n’ai pas vomi, c’est parce que je n’avais rien bouffé de la journée !

 — Et alors, il s’est passé quoi ?

 — J’ai dit à Claude et Paule que je ne n’étais plus d’accord. Elles n’ont pas insisté. Ces deux filles sont super. J’ai parlé avec elles plus tard. Nous devons nous revoir. Nous nous sommes engueulées, Victoire et moi. Je lui ai dit que c’était fini, que je la quittais.

Il y a un moment de silence, pendant lequel les trois jeunes filles ne disent rien, se contentent d’échanger des caresses, des baisers. Daphné joue sans y penser avec les anneaux qui ornent la vulve de la jeune handicapée.

 — Tu sais, de toutes les pensionnaires ici, c’est toi qu’on préfère. Pourtant on a jamais fait de trucs ensemble, mais tu nous aimes bien. On le sent quand on nous aime bien. Les autres, elles font semblant pour faire plaisir à Marthe, mais en vrai, elles nous prennent pour des gourdes parce qu’on sait pas lire et écrire et que ça nous a bloqué les caractères secondaires.

 — Les caractères secondaires ?

 — Oui.

 — Ah ?... Bon...

 — En plus, tu es belle.

 — Je ne suis pas belle ! Il me manque des morceaux !

Daphné éclate de rire.

 — Et alors ? Nous aussi, il nous manque plein de morceaux ! Dans la tête ! Ça se voit moins, mais tout de même ! Puis il y a nos dounes... Tu vois ce qu’on en a ? Si c’est pas des morceaux qui manquent, ça !... N’importe, on est belles quand même ! Marthe m’a expliqué pour le miroir.

Delphine, intriguée, veut en savoir plus.

 — Tu m’en n’as pas parlé. C’est quoi ?

 — C’était pendant que tu étais à moitié dans les pommes, l’autre soir. Marthe m’a expliqué que, dans le miroir, ce qui est à droite est à droite, ce qui est à gauche est à gauche, parce que ce qui est en haut c’est pas ce qui est en bas, sinon on aurait la tête aux pieds, et c’est pour ça que je suis aussi belle que toi.

La perplexité fronce le beau front blanc de Delphine qui préfère, tout compte fait, renoncer à en savoir davantage sur une affaire aussi hermétique en ce qui la concerne.

 — Oui, bon, tu expliqueras une autre fois.

Un peu vexée, Daphné se renfrogne.

 — C’est important, non, qu’on soit belles toutes les deux !

 — Sûr ! Mais je comprends rien à cette affaire de miroir.  — Moi non plus !

Elles se regardent, puis sont prises d’une hilarité prolongée. Lorsqu’elles ont retrouvé leur calme, Agnès demande :

 — Vous voulez toujours aller dans les îles ?

 — Bien sûr ! Tu y es déjà allée ?

 — Oui. Quand mes parents étaient encore vivants. Mais pas dans toutes, bien sûr ! Il y a beaucoup d’îles.

 — Ah !

 — Nous, on veut aller sur une île où il y a la mer...

Daphné termine :

 — ...et du soleil.

Agnès rit, se retourne et s’assoit, appuyée sur une main pour compenser la part manquante de son assise.

 — Écoutez, les filles, ça vous fâcherait si je vous reprends quand vous dites des sottises ?

 — Pas du tout ! Si on doit voyager, autant qu’on soit le moins gourdes possibles. Pas vrai, Delphine ?

 — Tu as raison. Alors c’est quoi ?

 — Eh bien, une île, n’importe laquelle, il y a toujours la mer ! Elle est tout autour.

Les deux sœurs réfléchissent de façon prolongée à cette révélation. Puis Delphine secoue la tête, avec une expression contrariée.

 — C’est pas possible. Il faut bien que ce soit quelque part !

 — C’est au milieu de la mer. On y va en bateau. Ou en avion. Vous avez déjà vu ça à la télévision. J’en suis sûre.

 — Oui, mais...

Les traits des deux jeunes filles expriment une réelle souffrance faite d’angoisse et d’incompréhension. Soudain, la lèvre inférieure de Delphine avance en lippe, et elle fond en larmes convulsives, presque aussitôt imitée par sa sœur. Agnès les console, trouve les paroles qui les réconforte.

 — Allez, on laisse tomber ça pour le moment. Vous comprendrez quand vous y serez.

Delphine et Daphné sèchent leurs dernières larmes avec un geste enfantin du dos de la main.

 — Quand on y sera ?

 — Oui, les filles. Je vais en acheter une, et nous partirons toutes les trois. Les deux sœurs s’exclament d’une même voix :

 — En acheter une !

 — Il y en a plein à vendre. Ça doit être cher, mais il est probable que c’est dans mes moyens !

Les yeux des deux jeunes analphabètes expriment une incrédulité mêlée d’espoir et de joie naïve. Delphine se rembrunit soudain.

 — Et toi ? Le froid ? Ça va te manquer pour couler.

Agnès balaie l’objection d’un geste insouciant.

 — On verra bien sur place. Il y aura bien un moyen de s’arranger. Vous n’aurez qu’à me mettre au frigo de temps en temps jusqu’à ce qu’on trouve une solution !

Elle se laisse aller sur le dos, éloigne sa cuisse pour s’offrir par le milieu comme si elle avait encore ses deux membres inférieurs.

 — Nous fêtons ça ? Je n’ai pas eu ma ration, hier soir, à cause de cette vieille dégénérée répugnante !

Elle marque une pause, ajoute :

 — C’est curieux comme on peut haïr quelqu’un aussi fort qu’on l’a aimé ! Vous savez faire mal ?

 — Marthe nous a appris. Elle se fait faire mal des fois, quand elle est trop énervée après nous avoir battues ou quand elle nous fait des trucs trop longtemps et qu’elle oublie de se faire lécher la zette. Puis il y a des pensionnaires qui demandent.

 — Tant mieux ! Et si vous avez besoin, je vous ferai des trucs, comme vous dites. Je me débrouille pas mal non plus, même si c’est plutôt le contraire qui me branche !

Elle rit. Puis elle désigne une grosse malle de voyage dans un angle de la chambre.

 — Il y a ce qu’il faut là-dedans.

Delphine, joyeuse, bondit, va fouiller ce coffre au trésor. Daphné n’attend pas le retour de sa sœur pour commencer à gifler Agnès dont la tête ballotte de droite et de gauche. Une expression d’assouvissement bestial enlaidit la joliesse naturelle de ses traits, tandis que des grognements d’approbation lui échappent sous les claques qui empourprent ses joues.

Delphine ramène sur le lit deux spéculums, dont un de type démontable qui permet des distensions importantes, quelques godemichés, une pelote d’aiguilles, des pinces diverses et des poids en plomb. Daphné cesse ses allers et retours. Delphine s’enquiert :

 — Tu es ouverte devant ?

 — Je suis béante de partout ! Un vrai porche devant et derrière. Pas vous ?

 — Non. Juste du derrière. On peut nous enfoncer des grosses choses dedans. Plus c’est gros, plus on aime. Des fois, ça saigne même. Mais on n’a jamais rien eu dans la zette. Il y a eu les sœurs d’abord. Elles disaient que c’est un péché, et ensuite Marthe qui veut qu’on reste comme ça parce que nous sommes ses anges ! Elle dit que la zette des anges c’est le trou du derrière.

 — Je vois ! Quand nous serons sur notre île, je vous craquerai le berlingot ! Ce n’est pas sain de rester comme ça ! Si vous voulez bien, ça va de soi...

 — C’est quoi le berlingot ?

 — La membrane qui vous bouche. L’hymen.

 — L’hymen ?

 — Ça s’appelle comme ça.

Elles approuvent de la tête.

 — C’est ça que Marthe fait attention de pas déchirer. On veut bien que tu nous craques l’hymen, alors. Pas vrai, Daphné ?

L’intéressée approuve avec enthousiasme. Agnès, les joues encore brûlantes et les yeux brillants d’excitation, demande ce qu’elles vont lui faire..

 — Je vais t’ouvrir la zette avec ça, puis je fourgonnerai au fond avec ça. Delphine montre d’abord le gros spéculum, puis un gode fin et long.

 — Tu verras, après un moment, ça fait mal dans tout le ventre. Je le sais, parce qu’il y a une fille au troisième qui se fait faire ça par son amie. Elle m’a raconté.

Elle s’adresse à sa sœur :

 — Tu pourrais lui faire les dounes en même temps.

 — D’accord. Passe-moi les pinces, les poids et les aiguilles. Delphine lui tend les objets demandés, puis elle se penche sur le sexe et présente l’instrument gynécologique. Agnès l’interrompt.

 — Ça serait mieux si j’avais les mains immobilisées dans le dos. J’aime bien me sentir incapable de me défendre. Il y a des menottes dans la malle. Tu veux bien me les mettre avant de commencer ?

Delphine va chercher les bracelets métalliques. Agnès se retourne à plat ventre, présente ses poignets réunis.

 — Mets-les au dernier cran. Il faut que je sente le métal me rentrer dans la peau !

Les menottes se referment avec un cliquetis doux. Un soupir de satisfaction échappe à la jeune fille qui se contorsionne pour se remettre sur le dos. Elle sourit aux deux sœurs qui la surplombent, prêtent à la faire souffrir.

 — Vous êtes adorables, toutes les deux. On va bien s’entendre. Je le sens. J’ai hâte que nous soyons toutes les trois sur une île ! Nous passerons notre temps à nous faire jouir les unes les autres, à jouer et à dormir.

Le visage de Daphné prend soudain une expression inquiète.

 — Tu es sûre de ce que tu dis ? Nous, c’est plus qu’un rêve. On veut partir pour de bon.

Agnès devient sérieuse à son tour.

 — Je ne plaisante pas non plus. Nous partirons toutes les trois. Il va falloir que vous annonciez ça à Marthe.

La jeune fille, rassurée par ces paroles prononcées avec conviction, a retrouvé sa bonne humeur.

 — Elle sait déjà. On l’a même prévenue qu’on la tuerait pour qu’elle n’ait pas de chagrin qu’on soit plus là.

Delphine précise :

 — Oui. À coups de hache.

Elle a un petit rire. Agnès, soudain pâle, les regarde tour à tour avec une expression effarée où se mêle un effroi naissant.

 — Vous me faites peur, tout d’un coup.

Elle se contorsionne, tire en vain sur ses poignets enchaînés. Delphine et Daphné, silencieuses, l’observent, avec la tête un peu inclinée sur le côté.

 — Parlez-moi, merde ! J’ai jamais eu aussi peur de ma vie ! C’est dingue ! Je crois que je n’ai jamais autant coulé, non plus ! Enlevez-moi ces menottes. Non ! Non ! Laissez-les-moi ! Ça me coule du con comme de la pisse !... Touchez ! Touchez !

Son bassin qui s’était animé d’une houle lente, involontaire, se soulève soudain en soubresauts frénétiques. Elle roule des yeux où la peur panique le dispute à l’extase sensuelle.

 — Ne me tuez pas ! S’il vous plaît, ne me tuez pas ! Ça jouit ! Ça jouit ! Putain, j’ai peur, merde ! Je n’ai jamais joui aussi fort !

Une série d’orgasmes en rafale la dévaste, puis, à la fois brisée par le plaisir et au summum de la tension nerveuse, elle éclate en sanglots.

Les deux sœurs se couchent alors contre elle, l’enlacent, l’enveloppent de leur chair. À ce contact, la jeune fille se raidit des pieds à la tête, au point que tout son corps tremble. Delphine chuchote à son oreille.

 — Pourquoi tu as peur de nous ?

La jeune mutilée émet un petit jappement aigu et plaintif, suivi d’un reniflement bref. Daphné murmure à son tour dans les boucles blondes.

 — On a jamais fait de mal à personne, tu sais. Si on veut tuer Marthe, c’est pour qu’elle souffre pas. On l’a prévenue. Elle a même dit : « Oui, mes bébés, oui. Vous me tuerez. » D’abord, on pensait la noyer. Puis on a eu l’idée de la hache pour casser le bois. Elle est d’accord pour la hache. Agnès tendue comme une corde de violon, émet à nouveau ce bizarre petit cri inarticulé. Tout son corps tremble, puis elle dit d’une enrouée :

 — Exc... excusez-moi... je ch...

Elle n’a pas le temps de finir sa phrase. Un gargouillement entrecoupé de flatulences explosives provient du bas de son corps. Ses intestins se vident d’une diarrhée dont l’odeur amère envahit la pièce. La boue excrémentielle se répand autour de sa fesse et jusque sous ses reins.

Delphine et Daphné échangent un regard de connivence, puis, sans lui demander son avis, retournent Agnès sur le ventre, et se penchent sur la demi-croupe embourbée pour la nettoyer avec leur langue. Elles ramènent dans leur bouche rose la fange odorante, en avalent, en recueillent dans leurs mains à même le drap pour s’en gaver. Quand elles cessent, le bas de leur visage aux trait enfantins est barbouillé de matières brunes du nez au menton. Elles s’essuient les lèvres du dos de la main. Éclatent de rire. Leurs grandes incisives brillent, éclatantes de blancheur, comme si la souillure n’avait pas prise sur elles.

La voix rauque d’Agnès interrompt leur gaieté.

 — J’en peux plus... Ça recommence à jouir... Mais j’ai si peur que je suis malade. Faites-moi ce que vous voulez... Jetez-moi par terre... Traitez-moi comme un paquet de viande !

Son épouvante doit excéder sa résistance nerveuse, car elle se met à tenir des propos incohérents.

 — Les belles bouchères ! Les belles bouchères ! Elle se met à chantonner entre deux accès de rire hystérique.

 — Lalalala... Les belles bouchères que voilà ! Lalalala...

Delphine et Daphné se consultent du regard, échangent une approbation silencieuse. Elles saisissent Agnès, l’une par les épaules, l’autre par le moignon qui termine son unique jambe, la soulèvent, la balancent, comptent :

 — À la une A la deux ! À la trois !...

Projetée en l’air, Agnès retombe sans pouvoir amortir sa chute. En même temps que le choc sourd qui ébranle la pièce, on perçoit celui, mat, du crâne qui heurte le sol. Presque assommée, Agnès pousse des gémissements lamentables. Ses yeux expriment un étonnement infini. Du sang coule de son nez. Delphine et Daphné descendent du lit, se placent de part et d’autre de la jeune fille prostrée dans la position où l’a laissé sa chute, et se mettent à la bourrer de coups de pied. Le corps tressaute sous les impacts qui atteignent les flancs, les épaules, la tête. Delphine s’arrête.

 — Il faudrait la retourner. Je suis sûre que c’est ce que Paule et Claude auraient fait. C’est dommage que tu ne les aies pas rencontrées.

 — Je te fais confiance. Aide-moi.

Avec une brusquerie volontaire, exagérée, elles mettent Agnès sur le dos, et recommencent à la frapper. Leurs pieds sont proportionnés à leur haute taille, mais eux aussi ont conservé l’aspect potelé des petons de bambin, avec des orteils courts, replets et d’un rose délicat. Elles abandonnent les côtes, couvertes de marques rouges, changent de cible. Delphine s’en prend aux seins qui sautent et valsent, tandis que Daphné frappe du talon le bas-ventre de la jeune fille inerte.

 — Je crois que ça va, maintenant. Elle ne bouge plus.

 — Peut-être. C’est pas sûr. Des fois, maman Marthe nous bat plus que ça.

 — C’est vrai. Qu’est-ce qu’on fait ? On continue ?

 — Non. C’est toi qui as raison. On a pas l’habitude de faire des trucs avec elle. Il vaut mieux lui demander son avis. On va la porter sur le lit et la soigner.

 — Il faut changer les draps avant, ils sont pleins de caca.

Elles sont à demi allongées, le dos calé contre les oreillers. Agnès, au milieu, a passé ses bras autour des épaules de Delphine à sa droite et de Daphné à sa gauche, qui se lovent contre elle. Elle porte la main à son crâne avec précaution.

 — Quelle bosse !

Elle rit, puis enlace à nouveau sa compagne de droite, Delphine, qui lui embrasse la joue avec gentillesse.

 — Tu es contente ? On t’a assez battue ?

 — Je ne pourrais pas supporter une trempe pareille tous les jours ! Je suis moulue et j’ai mal partout. C’est bien. Très sensuel.

 — Tu avais peur de nous ?

 — J’ai encore peur, mais c’est excitant.

Elle marque une pause, reprend :

 — Je n’avais jamais éprouvé ça avant. Pas une fille que nous draguions avec Victoire, ne m’avait fait un cet effet. Même les plus dures. C’était comme si je tombais dans un trou noir. Et plus je tombais, plus je jouissais.

 — À un moment, tu disais qu’on était des belles bouchères. C’était drôle. Tu chantais aussi.

 — Oui. Je sais que j’ai déjanté pendant un moment. Je me souviens pas très bien. J’ai chié sous moi aussi. Vous vous êtes régalées comme des gorettes, n’est-ce pas ?

 — Oui. On a presque tout mangé ! Pourquoi tu as peur de nous ?

 — Je sens que ce n’est pas une blague quand vous dites que vous tuerez Marthe.

 — C’est pour qu’elle souffre pas quand on sera parties. Mais toi, on veut pas te tuer.

 — Vous pourriez en avoir l’idée à n’importe quel moment. Pour une raison qui vous semblerait évidente, mais que je ne pourrais même pas comprendre. C’est ça qui me terrorise, mais qui m’excite en même temps. Rien que d’en parler, ça recommence à couler.

Daphné tend la main, explore la fente et ramène deux doigts luisants qu’elle suce avec des mines gourmandes.

 — Tu as été assez battue, mais on pourrait te faire des trucs, si tu as encore envie. Ou alors tu peux nous en faire.

Agnès remue la tête de façon négative.

 — Je suis désolée, les filles, mais je suis crevée pour de bon. J’ai envie de me reposer. De dormir. Vous voulez bien ?

 — Oui. Tu vas te reposer. On va se mettre contre toi pour que tu sois bien. Un éclair de malice passe dans les prunelles vertes de Delphine.

 — Tu as pas peur qu’on t’étrangle pendant que tu dors ?

La jeune fille a un geste insouciant.

 — C’est sans importance. Vous me faites peur, mais je vous aime et je veux vivre avec vous...

Quelques instants plus tard, dans un étroit emmêlement de leurs corps juvéniles, toutes trois dorment d’un même sommeil paisible.

VII

 — Où est Marthe ?

Pendant une brève seconde, les yeux de Victoire fuient, une esquive qu’elle contrôle aussitôt pour affronter le regard soupçonneux de Delphine et Daphné avec assurance.

 — Je ne sais pas, mes petits canards.

 — Tu nous dis des mensonges, Victoire.

 — N... Non.

Cette scène se passe dans le salon. Victoire est revenue. Seule. Agnès, qui a retrouvé son fauteuil roulant, s’avance.

 — Ne vous laissez pas avoir, les filles. Je suis certaine que cette vieille salope en sait plus qu’elle ne veut en dire.

Elle fait pivoter son fauteuil vers Victoire, roule sur elle avec rapidité, stoppe juste avant de la heurter.

 — Pourquoi tu ne leur dis pas la vérité ? Encore qu’elle n’est pas difficile à deviner ! Marthe est partie, ou plutôt elle s’est enfuie parce qu’elle a eu peur que Delphine et Daphné la tuent. Et tu l’as aidée !

La femme détourne les yeux. Daphné s’avance.

 — C’est vrai ?

Victoire continue à se taire, évite le regard de la jeune analphabète rejointe par sa sœur... Agnès éclate d’un rire dur.

 — Il y a une seule façon de le savoir, les filles. Emmenons-la à l’ouvroir. Il y a tout ce qu’il faut pour la faire parler. En même temps, je serai fixée. Soit elle aimera ça, et elle ne dira rien, soit elle nous racontera tout. Delphine hausse les épaules.

 — Ça n’a pas d’importance. Tu as dit que, de toute façon, on partait. Si maman Marthe revient, c’est qu’elle nous aime, et alors on la tue pour qu’elle n’ait pas de chagrin. Si elle revient pas, c’est qu’elle nous aime pas, et alors on s’en fiche ! Maintenant, c’est toi qu’on aime !

 — D’accord, les filles. Je vous aime aussi, même si vous me flanquez une frousse à en crever !

Elle désigne Victoire d’un coup de menton désinvolte.

 — On peut quand même s’amuser avec elle à l’ouvroir, non ? Les deux jeunes analphabètes écartent les mains en signe d’indifférence.

 — On veut bien, si tu en as envie.

Tandis qu’elle suit cet échange de propos, un étonnement croissant se peint sur le visage de la femme.

 — Je ne comprends pas... Il y a quelque chose entre toi et ces deux...

Un sourire dur étire les lèvres d’Agnès.

 — Et ces deux quoi ?

 — Ce n’est pas ce que je voulais dire.

La jeune handicapée ricane.

 — Tu n’as encore rien dit, vieille salope ! Allez, accompagne-nous à l’ouvroir ! D’après Delphine et Daphné, il semblerait que tu y sois déjà allée pour autre chose que me fouetter au jet !

La femme se raidit, ses prunelles gris pâle tentent de soutenir l’éclat pur et bleu des yeux de son ex-amante.

 — Et si je ne veux pas ?

 — Ne dis pas de bêtises ! Nous sommes trois, tu es seule ! De toute façon tu aimes souffrir. Je le sais à présent. En ce moment même, ta vieille chatte doit être trempée comme une soupe ! Allez, on y va ! Ce n’est pas ce que je préfère, mais pour la dernière fois que je te vois, je vais l’effort que tu n’as jamais su faire pour moi ! Vous venez les filles ?

La lumière des petits projecteurs directifs inonde l’ouvroir, tombe sur Victoire, debout face aux trois jeunes filles. Agnès allume une cigarette, rejette la fumée par les narines avec une lenteur étudiée.

 — Tu veux qu’on te déshabille, vieille salope, ou tu aimes mieux le faire toi-même ?

 — Je vais le faire.

Victoire quitte ses vêtements avec des gestes mécaniques. Nue, elle ne perd rien de son maintien imposant. Massive, puissante et longue, elle semble taillée d’une seule pièce dans un tronc de chêne. Seuls accidents dans cette absence de galbes véritables, l’abdomen proéminent, en pointe, sous l’estomac plat, et les seins affaissés, vides et pendants, dont les aréoles très brunes, grenues, sont cernées d’une couronne de poils noirs et clairsemés. Ces parties sont incongrues, comme rapportées sur ce corps monolithique. En bas du ventre, le pubis rasé dessine une triangle grisâtre jusqu’à la vulve petite, dont la fente courte s’écarte sous la poussée foisonnante de replis charnus, couleur lie de vin.

D’un geste autoritaire, Agnès lui intime d’approcher. La femme vient se planter près du fauteuil.

 — Écarte les cuisses !

La femme éloigne ses pieds l’un de l’autre. Agnès s’adresse alors à ses deux amies.

 — Touchez ! Je suis sûre qu’elle ruisselle !

Daphné hésite, peut-être un peu intimidée par cette grande femme qui conserve sa prestance jusque dans cette situation humiliante. Delphine, plus hardie, avance la main, palpe la vulve. Ses doigts fouillent la fente, décollent les nymphes qui se séparent avec des bruits glaireux.

 — Tu as raison. Elle coule beaucoup.

L’exemple de sa sœur pousse Daphné à sortir de sa réserve. Elle palpe à son tour le sexe de la femme. Ses doigts se mêlent à ceux de Delphine. Ils en ressortent couverts d’une pellicule brillante. Par habitude, avec un geste plus machinal que gourmand, elles les portent à leur bouche, les sucent. Agnès les regardent faire avec envie.

 — C’est bon ?

 — Oui. Elle a du goût. Ça ressemble au jus de Marthe.

 — Je vais en profiter moi aussi ! Dire que cette vieille salope, ne m’a jamais laissé goûter à son con ! Peut-être parce qu’il est trop moche ! Regardez ça, il a de quoi faire un carpaccio ! Je vais me régaler ! Sanglez-la dans le fauteuil de gynéco.

Le regard de Victoire volette sans se poser nulle part, tandis que son visage prend un aspect cireux, comme si la peau se tendait sur les os.

 — Non, chérie, pas ça. Je ne veux pas que tu me lèches ! Pas toi. Je suis ignoble par-là !

 — Tais-toi, vieille peau ! Allez-y, installez-la et bloquez-la avec les cuisses bien ouvertes. Et si elle fait des histoires, démolissez-la comme moi ce matin. Je sais qu’elle aime ça, maintenant.

Les deux sœurs s’approchent de la femme qui esquisse un mouvement de révolte, puis se résigne aussitôt devant les deux jeunes filles dont la haute stature est impressionnante en dépit de leur tenue de fillettes.

 — Allez, Victoire, viens !

Elles sont toutes deux tout à fait familiarisées avec l’utilisation des appareils de l’ouvroir. En un tournemain, la femme est immobilisée, jambes ouvertes en grand. Agnès s’approche, quémande un baiser à chacune de ses deux nouvelles amies qui, tour à tour, soudent leur jolie bouche grande ouverte à celle de la jeune mutilée. Les langues luttent, se nouent, les salives limpides s’échangent, sont bues avec une avidité d’assoiffées. Puis Agnès demande à être agenouillée devant le sexe court et fripé d’où s’échappe, comme des lambeaux de viande crue entremêlés, le bourgeonnement obscène des nymphes. En dessous, la raie ouverte par la posture est envahie d’une auréole bistre qui cerne l’anus ridé, affaissé dirait-on, et brun rouge. Avec beaucoup de précautions, Delphine et Daphné mettent la jeune handicapée dans la position souhaitée. Agnès, qui repose sur un seul genou, doit se maintenir aux montants du siège pour conserver son équilibre. Victoire implore encore.

 — Ne fais pas ça, chérie. Tu es si belle ! Tu es faite pour la terrible pureté de la violence, du froid !... Pas pour lécher mon vieux con délabré.

 — Ferme ta gueule, vieille tarée !

Elle s’adresse par-dessus son épaule à Delphine et Daphné.

 — Maltraitez-lui les machins qui lui servent de tétasses ! Les deux sœurs se placent de part et d’autre du fauteuil, et chacune empoigne à deux mains, un sein qu’elle tord, étire, déforme avec une brusquerie croissante.

 — Non !

La femme a crié quand la bouche s’est posé sur sa vulve palpitante, ruisselante d’une sève épaisse et goûteuse. Avec une voracité convulsive, Agnès happe les chair molles, les aspire, en exprime le suc qu’elle avale avec des grognements de satisfaction bestiale. Le clitoris, dont la taille excessive n’a rien à envier aux organes hypertrophiés des deux jeunes analphabète, se raidit, émerge millimètre par millimètre du long capuchon jusqu’à atteindre son érection maximum. Agnès, les lèvres arrondies, avancées en « cul de poule », le suce, insiste, ne cesse pas avant qu’un orgasme tétanise son ex-amante, raidie dans ses sangles. L’entrée du vagin s’arrondit, s’ouvre sur la cavité obscure aux abords rouge vif, expulse dans une contraction orbiculaire une lourde coulée de bave que la jeune fille lape avec une gloutonnerie frénétique.

C’est ensuite l’anus qui est l’objet de son attention. La femme tremble des vains efforts qu’elle fait pour se soustraire à la progression de la langue dans son orifice qui s’évase de plaisir, s’ouvre malgré elle. Le sphincter rompu depuis des années à des pénétrations importantes, capable de recevoir le moignon d’Agnès se distend avec mollesse, bée sous la caresse mouillée. Une vapeur lourde et odorante doit s’en échapper sans bruit, car Agnès détourne la tête avec une grimace écœurée.

 — Ah ! La vieille salope ! Elle pète ! Et elle a un étron dedans. Je l’ai senti sur le bout de la langue. J’ai envie de lui lécher le cul, mais je n’aime ni le goût ni l’odeur de la merde.

Elle s’adresse aux deux sœurs qui malmènent toujours les mamelles fripées de la femme.

 — Vous êtes intéressées, les filles ? Je sais que vous aimez ça. Elle doit avoir le ventre plein.

Les deux jeune filles lâchent les seins qui ont rougi sous leurs manipulations sans égards. Les jolies lèvres fraîches et charnues de Delphine tremblent d’une excitation soudaine, découvrent les grandes incisives brillantes.

 — Moi, j’ai bien envie de son caca. Et toi, Delphine ?

L’intéressée semble tout aussi motivée. Elle se frotte l’estomac avec un geste éloquent, accompagné d’une mimique enfantine de gourmandise.

 — Moi aussi.

Agnès demande à être réinstallée sur son fauteuil.

 — Si cela vous ennuie que je vous demande sans arrêt une chose ou l’autre, n’hésitez pas à me gifler.

Le bleu très pur des ses prunelles est pollué de lueurs sales. Daphné s’approche.

 — Tu nous embêtes pas. On t’aime. Mais si tu en veux une tout de suite... La bouche d’Agnès tressaute sous l’effet de tics infimes qui trahissent son émotion sensuelle. Elle accepte d’un battement de cils. Le revers, qui l’atteint à la pommette, renvoie son visage sur le côté. Un cri d’assouvissement, obscène dans sa crudité, échappe à la jeune fille.

 — Ah !... Ça fait du bien. Ça va mieux. Je m’étais excitée comme une idiote à lécher son cul, et sa merde est venue me dégoûter. Je ne n’arrivais pas à me sortir de cette contrariété ! Merci, Daphné.

 — T’en fais pas, on va vider Victoire de tout son caca. Tu pourras recommencer ensuite, quand elle sera toute propre.

 — Mmm ! D’accord, je vous laisse faire. Pendant ce temps, je vais continuer ses seins. Où sont rangées les cravaches.

 — En bas de l’armoire, là. Dans une grande boîte allongée.

Elle actionne ses roues avec vigueur pour se diriger vers le meuble, ouvre les battants, se penche pour récupérer le gros étui oblong. Elle choisit une cravache mince, très flexible, qu’elle place entre ses dents pour se propulser avec une expression farouche vers son ex-amante dont le rectum est déjà envahi par les longs doigts blancs, fureteurs et ondulants comme s’ils avaient un nombre de phalanges supérieur à la normale.

 — Tu as des nichons comme des serpillières, vieille pouffiasse. Je vais les hacher, si tu ne nous dis pas où est Marthe. J’espère que n’as pas oublié que c’était le but du jeu.

Sous une atteinte peut-être plus vive de son orifice, la femme pousse un petit cri mouillé, presque langoureux, puis tourne un regard l’inquiétude domine le plaisir qui naît de l’exploration de ses fesses. Elle jette un coup d’œil vers les deux sœurs accroupies devant sa croupe ouverte, et dont elle n’aperçoit que le sommet du crâne. Elle murmure d’une façon presque inaudible :

 — Approche, ma chérie.

Avec une moue méfiante, Agnès approche son oreille.

 — Tu ne sais pas quels risques tu cours avec ces deux filles. Elles sont dangereuses. Très dangereuses. Les religieuses chez qui elle étaient avant... Elle vérifie d’un regard inquiet que Delphine et Daphné sont toujours occupées à leur tâche, et ne prêtent aucune attention à elles. D’ailleurs, sous l’action conjuguée des langues et des doigts, Victoire commence à déféquer dans les mains blanches. Une odeur amère se répand dans la pièce. Agnès fronce le nez.

 — Tu pues ! C’est comme quand je t’enlevais mon moignon du cul et que tu perdais ta merde sans même t’en apercevoir !...

 — Ce n’est rien, ma chérie. Il y a plus grave. Marthe m’a tout raconté à leur sujet. Les religieuses les lui ont confiées parce qu’elles ne pouvaient plus les contrôler. Elles en avaient déjà pendue une, pour qu’elle ne souffre pas, elle aussi, de je ne sais quel éloignement. Pour les même raison, elles en ont agressé une autre à coups de hachoir. Les deux religieuses ont, à chaque fois, été sauvées in extremis. Ces affaires ont été étouffées par le diocèse par crainte du scandale. Elles ont aussi mis le feu à plusieurs granges du couvent et saccagé une chapelle parce qu’elle avaient été contrariées. Tu es en danger, ma chérie. Détache-moi, partons.

Agnès éclate de rire, puis se penche, chuchote à son tour.

 — Tu es une vieille pétasse Je les aime ces filles, je vais vivre avec elles sur une île, à des milliers de kilomètres de vieilles couennes comme toi ! C’est vrai qu’elles me font peur. Et c’est encore pire après ce que tu viens de me dire. Mais cette frousse-là me fait jouir ! En permanence ! Je te largue pour partir avec elles. C’est irréversible...

Elle se redresse, abat la cravache sur un des longs seins plats, qui, sous l’impact, saute comme s’il allait s’enrouler autour de la schlague. Les yeux de Victoire s’agrandissent, son souffle s’accélère. On peut suivre sans peine sur son visage ses efforts pour repousser l’excitation qui la gagne et finit par prendre le pas sur tout autre considération.

 — Oui, ma chérie. Frappe-moi, torture-moi, fais-moi tout ce que tu veux... Détruis-moi. Je t’aime. C’est vrai que je t’ai toujours menti. Je suis comme toi ! Pire que toi, peut-être.

Agnès ricane. La cravache s’abat avec force sur les mamelles vides. Les claquements mats du cuir qui percute la chair se mêlent aux bruits de mastication avide qui proviennent des deux sœurs toujours à croupetons. Soudain, les yeux de Victoire s’ouvrent tout grand.

 — J’ai une main dedans C’est bon ! Elle... elle remonte loin...

En effet, le ventre proéminent ondule, frémit, se soulève, repoussé par place comme si une bête affolée y était prisonnière. Sous le coup d’un plaisir dégradant, ses lèvres minces et fripées s’affaissent, son regard chavire dans une sorte d’extase. La voix de Delphine s’élève.

 — Agnès, viens voir !... On la vide à la main ! C’est pratique. On va pouvoir retirer tout le caca, comme ça....

Tandis que Delphine et Daphné se nettoient à tour de rôle à l’aide du jet qu’elles ont réglé pour obtenir de l’eau tiède, Agnès détache Victoire du siège d’examen.

 — Allez, à la douche, toi aussi !

D’une bourrade qui fait osciller son fauteuil, Agnès la projette vers les deux jeunes filles. Elles la réceptionnent avec des rires de joie. Agnès rejoint le groupe.

 — Tourne-toi, vieille morue ! Penchée en avant ! Allons, plus que ça ! C’est vrai qu’à ton âge, on n’est plus très souple !

Elle rit, puis lui ordonne de saisir ses fesses et de les séparer autant qu’elle le peut pour présenter sa raie souillée au jet. Quand elle se trouve dans la position désirée, Agnès la gifle plusieurs fois à la volée pour l’encourager à se tenir tranquille. Elle conseille aux deux sœurs :

 — Augmentez la puissance du jet, et visez son trou du cul. Avec la pression, ça devrait remonter dans ses intestins ! Il faut éliminer la dernière trace de merde qui pourrait rester dans les tripes de cette vieille pute.

 — D’accord, Agnès. On connaît, Marthe nous faisait ça parfois.

Delphine, qui tient la lance, manœuvre l’embout pour obtenir un jet plus mince, plus raide, qui frappe avec une force accrue l’orifice encore entrouvert. L’eau bouillonne dans la raie puis, dès que l’impact liquide s’ajuste à la fissure, s’engouffre dans le rectum. Une peur panique décompose le visage de la femme lorsqu’elle sent ses intestins se remplir à grande vitesse. Elle amorce un mouvement d’esquive, aussitôt contré par Agnès qui lui allonge un direct en pleine face. Un jet de sang gicle des narines de la femme, éclabousse le sol, où il se mêle à l’eau qui l’entraîne vers la bonde. Agnès éclate de rire.

 — C’est la première fois que je donne un coup de poing ! Ça change ! C’est super, je crois que je vais t’en remettre un autre. Aussitôt dit aussitôt fait. Les yeux de la femme se voilent. Elle articule avec peine :

 — Alors... Alors c’est ça qui te fait jouir...

Elle secoue la tête, ajoute d’une voix brisée :

 — Dis-leur d’arrêter. Mon ventre va craquer.

 — Mais non ! Dès que tu seras pleine, l’eau ressortira ! Continuez les filles !.

À bout de force, à moins qu’elle ne cède à sa peur de lésions internes graves, la femme s’effondre, secouée de tremblements violents. L’eau, d’abord brunie et chargée de fragments d’excréments, ressort par fortes saccades d’entre ses fesses. Après un moment, c’est un écoulement limpide qui s’échappe, se perd vers la bouche d’écoulement.

Delphine coupe le jet, laisse tomber le tuyau au sol, s’approche d’Agnès, l’embrasse avec affection.

 — Qu’est-ce que tu veux lui faire maintenant ?

 — Je ne sais pas. On va voir. Ça vous plaît, les filles, de lui faire mal ?

 — Oui. Ça nous fait pas couler, mais c’est amusant.

 — Bon. Tant mieux. Donnez-lui des coups de pied pour voir si elle réagit. Daphné qui est la plus près, atteint les côtes de Victoire qui gémit sous l’impact.

 — Elle est pas dans les pommes !

Agnès approuve en silence, reste pensive un instant.

 — Je finirai bien de lécher son cul ! J’en ai eu envie pendant si longtemps !

 — Tu veux qu’on la remette sur le fauteuil ?

 — Non. Je n’étais pas bien, à genoux. J’en ai qu’un !

Elles rient toutes les trois. Daphné met à profit ce court intermède.

 — Elle te disait quoi Victoire, tout à l’heure, pendant qu’on jouait avec son caca ? Elle parlait à voix basse pour qu’on n’entende pas. Il n’y a pas de soupçon dans sa voix, mais le ton est indifférent, neutre, presque froid. Un tic tiraille un côté de la bouche d’Agnès. Elle esquisse un geste négligent, assez rapide pour que l’on ne perçoive pas le tremblement de sa main.

 — Elle disait qu’elle m’aimait. Que je ne devais pas partir avec vous. Qu’il fallait que je reste avec elle. Des choses comme ça.

Delphine intervient à son tour. Sur le même ton plat que sa sœur.

 — Tu chuchotais aussi. Tu disais quoi ?

Agnès éclate d’un rire franc, qui sonne juste, au contraire de ses affirmations précédentes.

 — Je lui disais d’aller se faire voir ! Que je vous aimais, et que nous allions vivre ensemble sur une île.

Le ton sincère, sans faille, rend aux deux jeunes filles leur joie coutumière. Elles entourent Agnès, couvrent son visage de baisers affectueux.

 — Victoire t’aime. Ça se voit bien.

La jeune handicapée secoue la tête avec une expression mitigée. Elle concède :

 — Peut-être.

Delphine lui pose une main sur l’épaule.

 — Si tu pars, elle va être triste.

Daphné lui prend la main.

 — Tu devrais la tuer pour qu’elle souffre pas. Comme on veut faire avec Marthe si elle revient.

La jeune fille pâlit, parvient néanmoins à répondre sur un ton normal.

 — Oui. C’est vrai. Ça serait le mieux. Mais je ne suis pas sûre qu’elle m’aime. Alors ça serait bête de lui enlever la chance d’aimer pour de bon quelqu’un d’autre.

Le visage de Daphné se ferme d’un façon imperceptible.

 — On sait qu’elle t’aime. Pas vrai Delphine ?

 — Oui. Elle t’aime. Si tu pars, elle aura beaucoup de peine, et c’est pas bien. Si tu veux, on peut la tuer pour toi. Estropiée comme tu es, tu y arriverais pas...

Soudain le corps de la jeune fille est secoué de légers tremblements, comme si elle se mettait à rire. Ses mains se crispent sur les roues de son fauteuil au point que les phalanges blanchissent. Elle pose sur Delphine et Daphné des yeux agrandis qui débordent soudain de larmes silencieuses.

 — Merde, les filles, je n’en peux plus ! C’est trop dur !

Elle se tasse avec une petite secousse, comme si un ressort cédait en elle. La voix saccadée par des sanglot qu’elle contient au, prix d’un effort qui semble réduire son visage à une petite masse de pierre, elle avoue :

 — Je suis malade de peur... Je vais vomir... Et pourtant, ça me coule du cul comme de la soupe. Branlez-moi !...

Les deux sœurs la regardent en silence, la tête un peu inclinée sur le côté. Agnès implore encore d’une voix misérable :

 — Branlez-moi. S’il vous plaît, branlez-moi...

Delphine et Daphné ne font pas un mouvement.

 — Pas la peine ! Ça vient tout seul ! Je jouis, merde !

 *

Un peu plus tard, Agnès a retrouvé assez de maîtrise d’elle-même pour surmonter la peur latente que lui inspirent les deux jeunes analphabètes.

 — Je ne comprends pas, les filles. Pourquoi vous n’avez rien dit, ni fait aucun un geste pour me soulager tout à l’heure ?

Elles éclatent d’un rire espiègle qui illumine leur visage juvénile. Delphine explique avec des lueurs malicieuses dans ses prunelles vertes :

 — On a bien compris que c’est ça qui te fait couler le plus fort ! Agnès hoche la tête avec lenteur.

 — Vous êtes incroyables. Vous me donnez les orgasmes les plus forts que j’aie jamais eus !

 — On t’aime, c’est tout.

Delphine et Daphné deviennent sérieuses.

 — Pour Victoire, tu décides quoi ? Tu veux qu’on la tue ? Agnès secoue la tête.

 — Écoutez, les filles, si Marthe ne vous avait pas aimées, si elle avait été méchante avec vous, est-ce que vous voudriez la tuer pour qu’elle ne souffre pas de votre absence ?

 — Non, bien sûr !

Elles ont répondu d’une même voix.

 — Alors, nous n’allons pas tuer Victoire. Nous n’allons pas la tuer, parce qu’elle ne s’est pas bien conduite avec moi. Elle ne m’a pas donné la joie et les plaisirs qu’elle aurait dû m’offrir. Quoi que vous en pensiez, cette femme ne m’aime pas.

Elle désigne Victoire qui attend son sort, assise sur l’unique chaise, et fixe le vide devant elle avec un regard absent.

La concentration fronce les jolis fronts blancs. Daphné finit par concéder, approuvée par Delphine :

 — Tu dois avoir raison.

Une expression de soulagement, aussitôt contrôlée, éclaire de façon fugace les traits d’Agnès. Elle désigne les deux chevalets aux mécanismes compliqués.

 — On peut mettre une fille dans n’importe quelle position avec ça ?

 — Oui.

 — Maintenant que son cul est fréquentable, j’aimerais bien le lui lécher encore... C’est fou, ce que j’aime lécher le cul d’une fille. Vous me donnerez le vôtre à lécher ?

Delphine et Daphné pouffent.

 — Autant que tu veux !

 — Et on te promet de pas péter !

 — Et de pas faire caca sur ta langue.

Quelques instants plus tard, Victoire est attachée sur le chevalet de telle manière que ses fesses se présentent grandes ouvertes et à portée de la bouche d’Agnès sans que celle-ci doive quitter son fauteuil. Alors qu’elle examine le grand corps offert sans défense, qu’elle flatte la croupe carrée, taillée à la serpe, éprouve les mamelles étirées, la femme souffle :

 — Merci.

Agnès n’a rien entendu. Elle revient aux fesses, plaque sa bouche à l’anus, l’aspire, le suce avec voracité.

Vaincue, Victoire ne proteste plus. Un râle sauvage de plaisir qui lui échappe, quand la langue de la jeune fille plonge dans son rectum.

Delphine donne un coup de coude à sa sœur.

 — Tu vois qu’elle l’aime.

 — Oui. C’est nous qu’on a raison.

Les gémissements voluptueux de la femme couvrent le bruit, déjà étouffé par l’épaisseur des murs, de la porte de l’ouvroir qui s’ouvre et se referme.

 — Ah, vous êtes là, mes tourterelles !

VIII

 — Voilà, mes agneaux, je suis allée chez le notaire...

Delphine incline la tête sur le côté. La perplexité rapproche ses imperceptibles sourcils de cuivre clair.

 — C’est quoi, un notaire ?

 — C’est un monsieur dont on a besoin pour acheter et vendre des maisons...

La réponse, quoique lapidaire, semble suffire à la jeune fille et à sa sœur. Elles sont assises aux pieds de Marthe, la tête reposée sur ses genoux. Elles échangent parfois un long regard complice. La directrice poursuit :

 — ... et j’ai mis en vente la pension. Nous allons partir toutes les trois sur les îles, mes petites chéries. Regardez...

Elle se penche, saisit une grosse enveloppe de papier kraft, posée sur le bureau, et en tire trois billets d’avion.

 — Ce sont nos billets. Nous partons demain matin...

Les deux jeunes filles lèvent sur elle des regards amoureux, innocents.

 — On t’aime, maman Marthe !

 — On savait bien que tu reviendrais. Pourquoi Victoire l’a pas dit quand Agnès lui a demandé ?

 — Peut-être avait-elle envie de se faire battre et torturer !

Les deux jeunes filles rient.

 — Probable ! Pendant qu’Agnès lui tapait les seins avec une cravache, on a mangé son caca pour qu’elle puisse lui lécher le derrière parce qu’elle n’aime pas ça, ni les pets.

La directrice hoche la tête. Elle ne leur a pas reproché d’avoir utilisé l’ouvroir en son absence. Elle a détaché la femme avec des rires, puis elle a laissé les trois jeunes filles ensemble, pour s’isoler avec Victoire sous prétexte de choses sérieuses à régler.

 — Cette histoire de caca et de pets me semble très compliquée, mais je suis sûre que vous vous êtes bien amusées.

 — Oui. On s’en ait mis dans la zette. Ça fait couler. Mais on a fait attention de pas en pousser dedans pour pas nous déchirer l’hymen.

 — L’hymen ! Qui vous a appris ce mot ?

 — C’est Agnès. Elle appelle ça le berlingot, aussi.

 — Vous retenez bien ce qu’on vous apprend. Vous êtes intelligentes.

Marthe sourit, caresse leurs cheveux de cuivre pur, se penche pour embrasser leurs grands fronts blancs et lumineux. D’une façon spontanée, les lèvres fraîches s’ouvrent sur la cavité buccale, rose comme le gosier des oisillons qui réclament la becquée. Marthe crache dedans à plusieurs reprises. À court de salive, elle renifle avec force, ramène le contenu de ses fosses nasales qu’elle envoie, moitié à l’une moitié à l’autre, dans les bouches avides. Tandis qu’elles déglutissent ces crachats immondes, les prunelles vertes des jeunes filles flamboient de lueurs à la fois corrompues et extatiques.

 — C’est bien, mes tourterelles, vous n’avalerez jamais rien d’assez sale pour prouver votre pureté. Vous êtes-vous lavé la zette ensuite, ou est-elle toujours pleine de caca ?

 — On s’est pas lavées, maman Marthe. On a pas eu le temps. Agnès avait toujours besoin de nous pour remuer Victoire ou pour n’importe quoi. Et ensuite, tu es arrivée.

La directrice, un bras passé sur leurs épaules, les étreint avec force.

 — Tant mieux, mes petites chéries ! Je vais le faire. Pour notre dernière nuit à la pension, nous allons bien nous amuser. Je vais vous torturer très fort...

Daphné lève sur elle un regard aigu.

 — Il faut aller à l’ouvroir, alors !

 — C’était mon idée, petite chérie. Ici, nous avons tout ce qu’il faut. Ça sera moins facile quand nous serons dans les îles. Je ne pourrais emporter aucun instrument pour vous faire mal. Il faudra que nous nous débrouillions avec des objets usuels.

 — On comprend pas.

 — C’est-à-dire que nous utiliserons, par exemple, des aiguilles à coudre ou des épingles de bureau pour vous piquer, ou ma ceinture pour vous battre, des pinces à torchons pour vos dounes ou vos clitoris...

 — On comprend.

Marthe se lève, imitée des deux sœurs dont les visages rayonnent d’une joie candide. La lèvre inférieure de Delphine se soulève en un retroussis excité qui découvre ses grandes incisives.

 — Oui, maman Marthe, dans l’ouvroir, dans l’ouvroir, dans l’ouvroir ! Tu vas nous faire très très mal jusque très très tard...

Daphné complète avec un sérieux cocasse sur son visage puéril :

 — Tu comprends, il faut que ça nous fasse de l’usage, le temps qu’on arrive sur les îles et qu’on s’organise.

Elle incline la tête sur le côté, saute du coq à l’âne.

 — Dire qu’on pensait que tu nous avais abandonnées !

Marthe les embrasse tour à tour, fouille de sa langue dure et rêche de femme vieillissante leurs bouches juvéniles, baignées d’une salive limpide comme de l’eau.

Un certain désordre demeure des excès qui ont eu lieu dans l’ouvroir. Marthe ignore ces témoignages de débauche, se déshabille, imitée par Delphine et Daphné. Il émane du corps nu de la directrice une énergie peu commune qui compense sa maigreur sèche, osseuse, tout en nerfs et en tendons, en muscles vivaces sous la peau. Les seins sont petits, pendants, les fesses menues. Sans cette vitalité qui se manifeste à chacun de ses gestes, elle paraîtrait chétive face aux grands corps blancs et puissants des jeunes filles.

Avec l’aide de Daphné, elle assujettit Delphine sur un des chevalets de façon qu’entre les longues cuisses blanches maintenues dans un écart maximum, la vulve replète, salie des excréments de Victoire, soit offerte de façon commode à la flagellation. Dix coups de cravache s’abattent sur les chairs tendres qui débordent de la fente, enduites d’une pâte brune. Delphine hurle sous les coups qui la hachent au plus intime de son corps.

Marthe laisse tomber la schlague, console la jeune fille, puis soude ses lèvres au sexe, aspire les chairs tuméfiées et souillées, les suce jusqu’à ce qu’elles soient tout à fait propres. C’est ensuite Daphné qui subit ce traitement.

 — Voilà, mes tourterelles, votre toilette est faite !

Elle les embrasse, puis agace les minuscules tétins à peine saillants des aréoles pâles. Delphine et Daphné frémissent, ondulent, bombent le torse.

 — Restez comme ça, mes agneaux.

 — Quelle heure il est, maman Marthe ?

La directrice consulte son bracelet-montre.

 — Dix heures, mon trésor. Pourquoi ?

 — Pour savoir.

 — Nous avons tout notre temps, mes agneaux.

Delphine et Daphné, les yeux pétillants de malice, se retiennent de pouffer, échangent un regard complice.

 — Vous êtes deux petites coquines qui me cachez quelque chose. De quoi s’agit-il ?

Les deux sœurs, toujours au bord du rire, gardent le silence. Marthe secoue la tête.

 — Je vois ! C’est une surprise. Vous êtes adorables, mes petits anges, mes trésors...

Elle les embrasse.

 — Allons, ne bougez pas.

Marthe s’éloigne vers l’armoire vitrée, revient avec de minuscules pinces pourvues de dents aiguës, qu’elle place aux imperceptibles boutons. Une grimace de douleur altère les traits des jeunes martyres.

 — Je sais, vous avez très mal. Mais ce n’est rien encore. Il va falloir que je vous fasse saigner ce soir.

 — Oui, maman Marthe.

Leurs dents s’incrustent dans leurs lèvres charnues. La directrice va chercher des menottes pour leur entraver les poignets dans le dos. Puis, elle accroche des poids de plomb aux pinces. D’abord cinquante grammes à chacune. C’est assez pour que la peau, entraînée, forme deux replis qui suggèrent de minuscules seins pendants. Marthe les cajole, les câline, leur caresse le visage.

 — Soyez courageuses ! Je vais en ajouter jusqu’à ce que les pinces se décrochent. Mais ça sera à vous de me dire quand je peux accrocher un poids supplémentaire. D’accord ?

 — Oui, maman Marthe. On peut se mettre à genoux ?

 — Non, mes angelots, il faut que vous supportiez ça debout, pour que ce soit plus dur.

 — D’accord.

La directrice ramène plusieurs plombs qu’elle pose au sol, puis approche la chaise pour s’asseoir en face des deux suppliciées dont les yeux sont embués de larmes. Après deux ou trois minutes, Daphné annonce :

 — Maintenant, ça serait bien, maman Marthe. Je ne sens presque plus rien. Et toi, Delphine ?

 — Pareil !

Marthe ramasse deux poids, adresse aux jeunes filles un sourire d’encouragement affectueux, glisse une main entre leurs cuisses disjointes, explore leur vulve. Les fentes ruissellent d’une sève qui se répand jusque sur les faces internes des cuisses.

 — Vous coulez beaucoup, mes tourterelles... Je suis contente de vous. Comme vous êtes belles !

 — C’est parce que tu nous fais mal, maman Marthe. C’est si bon.

 — Oui, mes trésors. Serrez les dents.

Le visages des jeunes filles se crispe dans l’attente de la souffrance qui va rayonner depuis leur buste. Marthe place les poids. La peau se distend un peu plus. Les dents acérées ripent sur les bouts tendres qu’elles écorchent sans se détacher encore. Un gémissement sourd échappe à Delphine et Daphné dont les jambes tremblent de l’effort qu’elles doivent faire pour surmonter la douleur. Marthe leur tapote la joue avec gentillesse.

 — J’ai soif. J’espère que vous avez envie ?

 — Ou.. oui... Un... un peu, maman Marthe.

Un instant plus tard, la directrice présente un grand verre entre les cuisses qui se sont disjointes sous de petits coups de cravache.

 — Allons, ma petite chérie, fais ton pipi.

C’est Daphné qui est sollicitée. Malgré la douleur qui tenaille sa poitrine, elle fait des efforts appropriés. Quelques gouttes dorées tombent, suivies, enfin, par un jet clair et puissant qui remplit presque le récipient. Marthe en vide la moitié à longs traits, s’arrête pour un bain de bouche prolongé. Ses joues s’animent d’une façon qui fait rire les jeunes filles en dépit de la souffrance qui les taraude. Marthe achève le contenu et présente à nouveau le verre. Cette fois à l’aplomb de la vulve de Delphine qui se soulage sans difficulté.

Désaltérée, Marthe reprend le jeu des poids.

 — Les derniers ! Cette fois, elles devraient se décrocher. Vous allez avoir très mal, mes petits agneaux ! Soyez fortes.

En effet, à peine a-t-elle accroché les plombs aux minuscules mors que ceux-ci se détachent après avoir entraîné l’épiderme d’une façon atroce. Un double hurlement jaillit. Incapables de se soutenir plus longtemps, elles tombent à genoux.

 *

Câlinées et réconfortées, Delphine et Daphné sont prêtes à endurer de nouveaux sévices. Les deux sœurs échangent un long regard de connivence. Marthe qui s’approche, une alêne à la main, rit avec indulgence.

 — La surprise, n’est-ce pas ? Ah, les petites coquines !

 — Oui, maman Marthe. Tu nous diras quand c’est minuit ?

Marthe mime l’effroi.

 — Boouuh ! C’est l’heure des fantômes, ça !

Delphine et Daphné éclatent de rire. Marthe reprend.

 — Bien sûr, mes petites chéries, je vous avertirai. D’ailleurs, je vais régler ma montre pour qu’elle sonne à ce moment-là.

Elle procède aux réglages nécessaires.

 — Voilà, comme ça vous n’aurez plus besoin de me demander l’heure toutes les cinq minutes. Venez.

Delphine et Daphné sur ses talons, elle va s’asseoir dans le profond fauteuil de cuir blanc, repose selon son habitude ses cuisses de part et d’autre sur les accoudoirs, et avance les fesses jusqu’au bord du siège. Dans la raie évasée, l’anus est offert, sombre, gonflé. Il palpite s’entrouvre sous l’action d’un effort interne.

 — Toi, Delphine, approche ton joli ventre. Et toi, Daphné, va choisir un godemiché pour mon derrière. Celui que tu veux, mais choisis bien. Si je jouis, je te mettrai deux pinces au clitoris. Si je n’ai pas de plaisir, tu n’en auras qu’une !

 — D’accord, maman Marthe.

Delphine s’est avancée de façon que son abdomen blanc et bombé soit à portée de Marthe. Celle-ci, d’un geste vif plante l’alêne dans le bas-ventre. La pointe d’acier s’enfonce d’environ deux centimètres. Un gémissement aigu échappe à la jeune fille. La directrice lâche l’outil qui reste fiché, un peu pendant, entraîné par le poids du manche. Elle le secoue avec des pichenettes.

 — Tu as très mal, mon agneau ?

 — Non, pas trop, maman Marthe.

 — Je ne l’ai peut-être pas plantée assez profond.

 — Peut-être, oui. Ou alors c’est pas le bon endroit. Il faudrait que tu te rappelles où tu l’avais piquée, la fois où j’avais crié si longtemps que tu m’avais bourré ta culotte dans la bouche parce que ça te cassait les oreilles ? Marthe approuve.

 — C’était par-là, non ?

 — Un peu plus bas. Plutôt ici.

Delphine pose l’index entre le haut de l’aine et la commissure de sa vulve. Marthe approuve d’un petit hochement de tête. – On va essayer là !

Marthe arrache l’alêne. La peau se soulève avant de laisser filer le métal Une grosse goutte de sang se forme qui roule avec rapidité jusque sur la cuisse. Marthe, qui tient l’instrument d’une main ferme, s’apprête à piquer l’èndroit choisi quand le retour de Daphné avec un godemiché noir, d’une taille impressionnante et à la surface irrégulière, interrompt son geste.

 — Tu veux enfoncer ça dans mon derrière, petit chaton ?

 — Oui, maman Marthe.

 — Tu penses donc que je vais jouir ?

 — Oui.

 — Alors, vas-y !

La jeune fille s’accroupit pour être à bonne hauteur. Marthe s’en désintéresse pour revenir au ventre palpitant de Delphine. Cette fois, rien ne vient retarder son geste. La pointe de métal pénètre de plusieurs centimètres à l’endroit supposé sensible. C’est le cas. Le hurlement de Delphine est atroce. Il couvre le cri simultané de Marthe : Daphné a enfoncé d’une seule pesée de tout le corps un bon tiers du godemiché redoutable.

Delphine, les bras écartés du corps et agités de mouvements incohérents, la tête penchée vers son abdomen, regarde avec une expression incrédule l’outil planté en elle. Ses hurlements se succèdent sans discontinuer. Marthe se lève. Elle doit se contorsionner d’une façon grotesque pour que le phallus artificiel qui dépasse de ses fesses maigres ne glisse pas.

 — Je sais, mon angelot, je sais... Tu as très mal.

Elle palpe la vulve, ramène ses doigts enduits d’une sève filante qu’elle suce, sourit. Puis, d’une puissante bourrade, elle expédie Delphine au sol. Le corps s’abat avec un bruit mat. Les cris perçants ne s’apaisent pas. Daphné s’approche. D’un index autoritaire, Marthe lui désigne sa sœur.

 — Fais caca dans sa bouche. Ses cris sont insupportables.

 — Oui, maman Marthe.

 — Tu as envie, au moins ?

 — Si je force, ça devrait venir.

La jeune fille va s’accroupir au-dessus des lèvres béantes de sa sœur, tandis que Marthe lui maintient la tête. La raie gonfle, l’anus s’évase, et un étron de belle taille commence à sortir qui s’engage dans la bouche, s’y love. À deux doigts, Marthe tasse l’excrément jusqu’à ce que les plaintes atroces et suraiguës de Delphine soient réduites à de faibles geignements.

 — Voilà ! Comme elle est belle, ainsi... Elle va rester comme ça jusqu’à ce que tu m’aies fait jouir avec ça.

Elle se tourne, se prosterne, agite son croupion anguleux avec une expression salace par-dessus son épaule.

 — Vas-y, mon trésor, casse le derrière de maman Marthe ! Ravage-moi jusqu’à l’âme, mon petit agneau...

La jeune fille empoigne la base du godemiché et commence à l’agiter avec force d’avant en arrière. À chaque retrait, l’anus, retenu par les aspérités qui couvrent la surface l’objet, se soulève, entraîne la raie qui s’efface presque. La respiration de la directrice se précipite, des halètements rauques soulèvent ses flancs, tandis que ses petits seins pendants oscillent sous elle à un rythme frénétique. Le vagin, comprimé par la proximité du godemiché, expulse une bave épaisse qui s’étire en longs filaments gluants, se collent aux cuisses maigres et fripées. Daphné accélère ses allers et retours jusqu’à ce que Marthe jouisse avec des râles entrecoupés d’imprécations ordurières. Elle hurle :

 — Arrache, mon trésor ! Arrache-moi les tripes avec !

Daphné désengage le phallus avec une soudaineté telle, que l’anus de Marthe demeure grand ouvert. Elle pousse un râle de satisfaction sauvage tandis qu’un jet d’excréments, expulsé avec force par ses intestins ravagés, éclabousse les jambes de la jeune fille.

Une pause est décidée. Marthe lave Delphine et Daphné au jet, sans oublier de se nettoyer elle-même entre les fesses, puis va leur chercher des jus de fruit.

Elles ont gagné la partie meublée de l’ouvroir. Marthe et Daphné s’installent chacune dans un fauteuil, tandis que Delphine s’allonge pour reprendre des forces car ses souffrances abdominales l’ont un peu fatiguée. Elle palpe le côté de son ventre encore douloureux, tourne sa tête alanguie sur l’oreiller, sourit.

 — On l’a trouvé, maman Marthe, le bon endroit. Marthe, avec une expression de réel plaisir, rejette par les narines la fumée de la cigarette qu’elle vient d’allumer.

 — Oui, mon trésor. Grâce à toi. Tu t’en es souvenue...

 — Un vraie chance ! Il vaudrait mieux faire une marque pour se rappeler où c’est.

 — C’est vrai, mon agneau. Il n’y a que là où ça te fait autant souffrir. C’est merveilleux. L’ennui, ce sont tes hurlements. Ils me scient les nerfs.

Un sourire fatigué mais joyeux, illumine le visage juvénile.

 — Je crois que tu as trouvé la bonne solution, maman Marthe. Daphné ou toi, vous pouvez me faire caca dans la bouche. Ça bouche bien les cris.

 — Bien sûr. Il suffit de prévoir, et l’une de nous n’a qu’à se retenir. Pour la marque, j’ai une idée. Il faut la faire maintenant, pendant qu’on voit encore la trace de la piqûre. Daphné, va chercher un cutter, et donne-le à ta sœur.

 — Oui, maman Marthe.

Elle fouille un instant parmi les objets accumulés sur les étagères de l’armoire vitrée, finit par trouver l’instrument qu’elle apporte à Delphine. Celle-ci s’en empare, se relève à demi, appuyée sur un coude, et cherche des yeux la minuscule marque laissée par l’alêne : un petit point noir cerné d’une auréole rose pâle. Elle approche la lame acérée.

 — Entaille en croix, ma tourterelle, et appuie bien. Il faut pas que les cicatrices disparaissent !

 — Oui, maman Marthe. Tu vas voir, ça va bien saigner. Ça va être joli. Elle pose la lame qui repousse la peau sans la couper encore, interrompt son geste.

 — Ça va tacher le drap !...

 — Aucune importance, mon angelot. De toute façon, il fallait le mettre au sale.

 — Bien, maman Marthe.

Cette fois, d’un geste sans hésitation, la jeune fille s’entaille. Une coupure courte mais profonde, qui saigne aussitôt avec abondance. Pas un gémissement n’a échappé à Delphine. Seul le souffle bruyant et rapide, qui passe soudain ses narines dilatées, témoigne de la souffrance qu’elle s’inflige. Sans attendre, avec une détermination qui rétrécit ses lèvres roses et charnues, elle incise de nouveau sa chair à la perpendiculaire de la première coupure. Le ruisselet écarlate suit les courbes naturelles jusqu’à se perdre dans le pli de l’aine et de la vulve replète dont on aperçoit en partie la fente fermée. Marthe tire une dernière bouffée de sa cigarette, montre le mégot à Daphné.

 — Service du cendrier, mon petit agneau.

 — Oui, maman Marthe, tout de suite.

Elle rejoint la directrice, présente ses jolies fesses rondes et blanches, soulignées chacune d’un double pli comme le remarque chez les bambins. Si l’on regarde de très près, on découvre sur la peau très blanche de petites et nombreuses marques rondes encore plus pâles.

 — La gauche, la droite ou dedans, mon trésor ?

La jeune fille s’accorde quelques secondes de réflexion et opte pour une brûlure dans la douce vallée soyeuse qui s’enfonce entre les masses laiteuses. Elle explique.

 — La peau est plus tendre près du derrière, et ça fait mal quand on marche.

 — C’est bien, mon angelot. Penche-toi et ouvre-toi très large. La raie se déploie sous les yeux de la directrice, avec en son centre l’anus d’un rose si clair, ridé de plis si fins que c’est à peine s’il se distingue du reste de l’épiderme. C’est à moins d’un centimètre de l’orifice que Marthe écrase la braise avec un mouvement tournant. Des escarbilles tombent au sol, d’autres restent collées à la chair, brillent dans une ultime incandescence avant de s’éteindre. Sous la morsure ignée, Daphné a gémi, ses jambes ont tremblé, mais elle n’a pas eu un mouvement pour se dérober. Marthe conclut le supplice. D’un index sans égard, elle tasse le mégot dans l’anus. Le sphincter rompu à des pénétrations bien plus importantes, se prête avec souplesse à cette opération.

 — Allons, mes agneaux, c’est le moment de nous y remettre.

Elle se lève, imitée de Delphine et Daphné, et s’adresse à cette dernière.

 — Je t’avais promis deux pinces à ton clitoris, si tu arrivais à me faire jouir...

 — Oui, maman Marthe.

 — Va vite les chercher, mon trésor.

La jeune fille s’éloigne vers l’armoire vitrée avec des petits pas joyeux et sautillants. C’est alors que la montre de Marthe émet plusieurs bips.

 — Il est minuit, mes petits agneaux ! C’est le moment de ma surprise, je crois.

Les deux sœurs échangent un regard de malice joyeuse.

 — Oui, maman Marthe. Assieds-toi dans le fauteuil.

Amusée, elle secoue la tête avec indulgence, s’installe comme elles le lui demandent. Delphine passe derrière le dossier, pose ses mains douces sur les paupières de la directrice, se penche pour murmurer à son oreille :

 — On t’aime, maman Marthe.

Les mains de la jeune fille s’écartent, Marthe découvre Daphné qui brandit la hache pour casser le bois.

 *

Le fer s’est enfoncé jusqu’à la racine du nez. Delphine contourne le fauteuil pour venir se placer face à la morte dont les lèvres se sont figées alors qu’elle souriait encore.

 — Tu crois qu’elle a eu mal ?

 — Non.

La porte de l’ouvroir s’ouvre sur Agnès.

 — Ça y est, les filles ?

 — Oui. À minuit juste. Et Victoire ?

 — Pile à minuit aussi. Comme on avait dit.

La nouvelle venue s’avance dans son fauteuil roulant, observe le cadavre, hoche la tête.

 — Vous aviez raison, c’était le mieux avec la hache.

 — Oui. Elle a pas eu mal. Elle est tranquille, maintenant. Tu as saigné Victoire comme on t’avait dit ?

 — Oui. En plein sommeil. Elle était si crevée après notre séance, qu’elle n’a presque rien senti.

 — Probable.

Elle reste encore un moment à regarder Marthe, avec la hache fichée dans le crâne. Puis Agnès retrouve son sens pratique.

 — On y va, les filles ?

 — C’est parti comme, en quatorze, mon kiki ! Elles rient.

 *

Delphine et Daphné se sont habillées, ont réuni quelques objets personnels. De menues babioles qui sont autant de trésors dont elles ne se sépareraient pour rien au monde. Puis, elles ont rejoint Agnès. C’est à peine si elles ont jeté un coup d’œil au cadavre de Victoire. Tandis que la jeune mutilée ajuste ses prothèses, les deux sœurs, en quelques allers et retours, ont vite fait de transporter dans le 4x4, le fauteuil roulant, la grosse malle aux instruments et les affaires de leur nouvelle compagne.

Agnès se déplace avec une aisance qui les surprend. Installée au volant, elle regarde les deux jeunes filles avec un sourire éclatant.

 — Je vous aime, les filles ! Allez-y, jetez l’allumette, et en route pour les îles !

Tandis que le véhicule s’éloigne, elles ne se retournent même pas pour voir la pension des Bouleaux embrasée par les flammes et, dans les lueurs dansantes, les silhouettes de Paule et de Claude, nues auprès de leur moto, qui enfilent à la hâte leurs combinaisons de cuir.